© Média 1000, 2000

eISBN 9782744825286

PRÉAMBULE

Les féministes névrosées, qui voient derrière chaque mot, ou chaque absence de mot, une insulte envers le sexe qu’elles assument si mal, ne se sont jamais indignées, je crois, de ce que le mot “mari” n’ait pas d’équivalent féminin... Et pour cause !

Si un homme parle de “sa femme”, même pour s’en plaindre, il désigne une personne à part entière, avec laquelle il a choisi d’unir sa vie en concrétisant ce choix par le mariage ou, du moins, par un engagement durable. “Ma femme” est l’objet de mon amour, la gardienne de notre foyer, la mère de nos enfants...

J’entends déjà les féministes sus-citées qui récriminent que, dans l’expression “ma femme”, le terme injurieux serait l’adjectif possessif ! Ne leur en déplaise, “ma” (femme) ne désigne pas nécessairement la même forme de possession que “mon” (chien), et si ces hystériques ne le comprennent pas, c’est qu’elles se sentent — ou aimeraient vraiment être traitées comme — des chiennes ! J’accorde à mon chien une affection qu’il me rend à sa manière, mais il est “mien” parce que j’en suis responsable. Si “ma” femme mord le voisin, il n’est pas question que je porte le chapeau !

Une femme peut parler de son mari ou de son homme. Quelle différence ! Son homme, elle l’aime, fredonnez la chanson connue... Son mari est ce qui fait (ou ne fait pas) d’elle une femme respectable, il est défini par un salaire, un nom, une position sociale, etc... Et si son mari réussit, c’est parce qu’elle est toujours derrière lui pour le pousser à en faire plus !

Le terme “mari” est souvent accompagné d’un qualificatif désobligeant : le mari est douillet, irascible, paresseux, coureur, impuissant, violent, insensible, chauve, égoïste, cocu... Si c’est un “bon” mari, c’est qu’il est un peu niais. Il n’était pas rare, il n’y a pas si longtemps, d’entendre définir la valeur du mari par son peu d’ardeur au lit, voire par le fait qu’il n’ait “jamais levé la main sur moi” ! Notez la différence subtile mais fondamentale entre ces deux affirmations : “mon mari me bat” et “mon homme me bat.”... Enfin, la raillerie la plus commune, c’est que le mari n’est, en fait, qu’un enfant. Je ne m’attarderai pas sur ce point, puisque vous allez en découvrir une piquante illustration.

Par contre, j’aimerais vous signaler, Madame, un événement très attendu : la nouvelle édition de “JE DRESSE MON MARI”, augmentée de trois copieux chapitres inédits. Sophie Dompierre y retrouve toute sa perspicacité et sa verve caustique pour examiner l’évolution des mœurs et étudier des directions encore inexplorées. Je croyais en savoir beaucoup sur la question : j’ai découvert des tas de choses qui m’ont fait froid dans le dos ! Ce manuel de domination conjugale a fait autorité pendant quinze ans. Nul doute que cette seconde version contient assez d’idées Pour en faire voir de toutes les couleurs aux maris pendant les quinze premières années du troisième millénaire !

Mais où s’arrêteront-elles ?

Robert Mérodack

I

« La trentaine, situation stable, 1m 40, barbu plein d’esprit, cherche jeune femme, physique indifférent, pour sorties et + si affinités. Téléphonez au... »

Depuis dix bonnes minutes, je relisais les termes de mon annonce. Pour parvenir à cet intitulé, j’avais décortiqué toutes celles que publiait Sex-contacts, magazine érotique que je m’étais convaincu d’acheter. Le sourire narquois de la kiosquière lorsque je lui tendais la monnaie, me poursuivait encore. Cette garce aurait fait mon bonheur si elle n’avait osé se moquer si ouvertement de moi. Mais n’avais-je pas, une fois de plus, interprété de travers ? Depuis mon adolescence, durant laquelle j’avais naïvement espéré une dernière crise de croissance, je nourrissais un complexe d’infériorité indécrottable, fort préjudiciable à mes aventures sexuelles. Je souffrais atrocement de ma petite taille. J’avais beau me consoler en égrenant le nom des vedettes de cinéma qui jouaient sur des talonnettes, comme le mythique Alan Ladd, j’étais un piètre séducteur, croulant sous des années de frustrations.

L’existence n’offre pas les facilités du cinéma : je ne pouvais pas me balader avec des Bottins téléphoniques sous le bras pour embrasser mes conquêtes ! La vie n’était pas un plateau de film permettant des cadrages habiles et trompeurs. Pas l’ombre d’un chef opérateur pour me magnifier et me grandir. Je déclenchais l’hilarité ou pire, la compassion. L’indifférence, n’en parlons point...

Pourtant laid comme un pou, Scarron était, paraît-il, un séducteur imbattable. Comme Landru pour lequel toutes les femmes esseulées de Paris brûlaient... de passion. Malgré ces glorieux modèles, je n’ai jamais su m’y prendre avec la gent féminine. Elles m’impressionnaient toutes. Dès ma majorité, je laissais pousser ma barbe. Je croyais naïvement qu’elle me donnerait de l’assurance et cette virilité à laquelle j’aspirais tant. J’enfouissais derrière ce masque mes fantasmes les plus secrets. Cette barbe ostentatoire prouvait, à mes yeux, que j’étais un homme d’une grande puissance sexuelle, mais je ne parvenais que péniblement à trouver des filles. La mode était aux visages glabres et aux cheveux longs. Ma vilaine barbe me vieillissait et m’éloignait encore davantage des jeunes filles de mon âge, mais elle me protégeait de ma timidité.

Devant les échecs constants, le comptable que j’étais devenu s’était réfugié dans la pornographie. De sex-shops en vidéo-cassettes, de revues X en peep-shows, j’alimentais une sexualité solitaire et masturbatoire. Je faisais l’amour avec toutes les hardeuses possibles, sur l’écran magique de ma grande télévision. Les vagins s’écartaient spontanément devant mes yeux abîmés par l’envie. La production porno courante consommait du bellâtre à outrance. Les marteaux-pilons honorant ces dames avaient tous des corps musclés et des bites phénoménales. Je le sais bien, celles-ci étaient le plus souvent filmées en gros plan, parfois avec un objectif déformant, il n’empêche qu’elles dépassaient généralement de plusieurs longueurs mon pauvre membre rabougri par l’abstinence. Je voyais avec effarement des phallus éléphantesques déchirer les chairs rouges de vulves béantes et rasées ou forcer l’entrée moite d’anus très accueillants. Au lieu d’apaiser mes complexes et de me libérer, les maîtres-queues bien membrés du X m’agressaient physiquement, me confortaient dans mon sentiment d’infériorité.

Un petit mètre quarante, peu musclé, plutôt rachitique, je m’identifiais difficilement à ces chibres énormes pistonnant des croupes de rêve dorées au soleil californien. Espérant un jour satisfaire mon ego en trouvant plus petit que moi, j’achetais Little But Irresistible, interprété par un dénommé Napoléon, hardeur nain de renommée internationale. Las ! Je fus effaré par la taille appréciable de son engin qui ramonait les plus belles chattes. D’un extrême à l’autre, je découvris d’obscurs produits bizarres exploitant les cas particuliers : difformités et gérontophilie alimentèrent mes nouvelles nuits pendant quelque temps. Le résultat fut le même, accroissant toujours ma frustration. Des vieillards cacochymes se faisaient sucer par des jeunes salopes dans un plus pur style « vidéo amateur ». Et moi, alors ? Confusément, il me semblait que j’étais à la fois trop laid et pas assez. Curieuse découverte qui me précipita dans un désespoir total.

Il me fallait agir au plus vite avant de sombrer dans un irrémédiable suicide sexuel. Les agences matrimoniales furent sans secours. Mon obsession de sexe en effraya même certaines. J’avais donc décidé, il y a un mois, de passer une annonce coquine dans ce magazine pour adultes. Dernière chance... une bouteille jetée à la mer des fantasmes érotiques. Un mètre quarante... Bah oui, il avait bien fallu en informer les lectrices éventuelles. Je n’avais jamais su mentir ! J’aurais pu écrire que j’étais un beau jeune homme, grand et intelligent, une bête sexuelle, et après ? J’aurais certainement reçu une gifle magistrale dès la première rencontre ! Tromperie sur la marchandise, vilain petit barbu rachitique ! Là au moins, l’annonce me paraissait honnête. C’était peut-être son atout, dans cet amas de bluff et de perfection. Une femme touchée par ma modestie allait m’appeler. Qui sait ?...

Serait-elle aussi délicieuse que cette affriolante fille nue qui s’étalait sur plusieurs pages dans la revue ? Je me prenais à rêver, à remonter la pente du désespoir en suivant les courbes du modèle. Son sourire était aussi avenant que sa vulve qu’elle écartait devant l’objectif cru du photographe. La page suivante me la révélait de dos, le cul énorme et l’anus dilaté. Sex-Contacts ne faisait pas dans la dentelle. Je rougissais comme un collégien et sentais mon pauvre sexe sevré gonfler de plaisir. La dernière femme que j’avais pu toucher remontait bien à... Oh ! si longtemps déjà... Je bandais dur dans mon slip. Il fallait immédiatement libérer le sexe avant de tout salir.

Cette fille, que le magazine avait prénommée « Christa », aimait, si l’on en croyait les légendes, « les bonnes fellations bien juteuses entre deux révisions pour ses examens de droit ». Je tournai la page et la découvris la bouche pleine, les joues luisantes de sperme et le regard complice tourné vers le lecteur. Vers moi ! La salope ! Je n’en demandais pas tant. Je cherchais juste une fille sympa pour m’épanouir, prête à sucer bien sûr, mais pas complaisante au point de subir en même temps une double pénétration comme cette charmante Christa. Je la voulais pour moi tout seul, d’ailleurs. Combien gagnait-elle pour ces cochonneries ? Et eux, les hommes-bites au corps musclé dont on ne voyait jamais les visages, les payait-on aussi pour baiser, enculer et se faire tailler la plume ? Je sombrai dans une certaine aigreur, une jalousie violente, tandis que je me branlais en songeant à Christa. En général, il me fallait à peine une minute pour éjaculer mon venin sur le visage en papier glacé de Christa et ses consœurs. Ce jour-là, je restai bloqué sur la page où elle s’offrait à ces trois bites, concentré sur mes mouvements de poignet, attentif à la montée de mon orgasme.

Driiiinggg ! ! !

Hanhan ! Ah ! Je n’en pouvais plus, j’allais jouir et ce téléphone qui sonnait ! J’aurais dû brancher le répondeur.

Driiiinggg ! ! !

Ça devait être ma sœur. Elle seule me témoignait encore un peu d’amitié. Ma main droite libre s’empara du combiné. La gauche se crispa sur mon sexe en érection.

 — Allô, barbu plein d’esprit ?

C’était une voix féminine, jeune et mélodieuse. Je crus un instant qu’il s’agissait de « Christa », l’incarnation de tous mes fantasmes entrant de plain-pied dans ma vie, au moment même où je me livrais au plaisir honteux. Le bon génie sortant de la lampe d’Aladin, réveillé par mes spasmes. Je restai sans voix, incrédule. Silence. La voix reprit, toujours charmante et sensuelle.

 — J’ai lu attentivement votre annonce. J’aimerais vous rencontrer, Monsieur. Si vous êtes disponible, nous pourrions nous voir au Café des Argonautes, rue des Francs-Bourgeois ? Monsieur ! ! ! Etes-vous timide ?

 — Oui... euh, non ! Non, je... D’accord pour demain, je...

Je balbutiais comme au premier rendez-vous. Aussitôt publiée, cette annonce peu attractive me valait un appel. J’en étais abasourdi. Et encore plus par la dernière remarque de ma correspondante anonyme.

 — Vous faites bien un mètre quarante ? J’ai horreur des hommes plus grands ! C’est très important pour moi.

 — Un mètre quarante, oui, madame !

 — Alors, à demain, petit monsieur.

Crac ! Bip, bip, bip.

Je restais immobile, l’air stupide, le combiné du téléphone collé à l’oreille, écoutant la tonalité comme une merveilleuse mélodie maritime sortant d’un coquillage. « Un mètre quarante... C’est très important pour moi... » Mon handicap devenait un atout ! Ou bien avais-je affaire à une foldingue ? L’invitation paraissait si sérieuse... Cette voix sensuelle ; j’imaginais un corps voluptueux, vibrant à mes caresses expertes, tressautant sous mes coups de reins, frémissant sous ma langue.

Aaah !

Laquelle, de « Christa » ou de cette inconnue, provoqua ce flot de sperme qui tacha mon magazine, je ne peux le dire. En tout cas, j’avais joui si fort que cette grandiose giclée me fit sortir de ma torpeur soudaine. Le foutre glissait sur la page glacée, recouvrant le visage de « Christa ». Toujours souiller la femme désirée et inaccessible... règle d’or des pervers ! Pour une fois, mon cœur battait à cent à l’heure, prêt à soulever tous les obstacles et à terrasser tous les apollons qui se présenteraient sur ma route. J’avais l’exquise sensation que mes complexes tombaient en poussière et je regardais ma revue avec dédain. J’espérais trouver au Café des Argonautes la femme de ma vie, celle qui m’aimerait pour mon physique peu engageant. Je contemplai non sans fierté mon gland couvert de foutre en pensant qu’il trouverait bientôt une bouche accueillante. Je me sentis prêt pour une deuxième masturbation.

Il me faudrait être à la hauteur.

Je ris intérieurement de cette plaisanterie de langage qui, en d’autres temps, m’aurait irrité.

II

 — Alors, Vincent ! T’as un rendez-vous galant ? Tu crois qu’t’arriveras à l’embrasser, ou tu veux que j’te prêtes un escabeau ?

Et les collègues de rire. La bonne blague ! Il avait le mot facile, Jean-Claude, mais toujours aux dépens des autres. Il me toisa, narquois, du haut de son mètre quatre-vingt-dix. C’était une force de la nature qui plaisait aux secrétaires de l’entreprise et il s’enorgueillissait de son palmarès de tombeur. Il les avait toutes baisées, les filles en place, surtout les stagiaires et même la chef de service, vieille bique de quarante ans. J’étais son antithèse et — pour cette raison sans doute — son souffre-douleur. Six ans déjà qu’il me balançait les mêmes vannes douteuses, qu’il plaisantait sur mes capacités sexuelles, qu’il me ridiculisait devant son harem et les autres collègues masculins. J’étais la risée du bureau car j’étais le plus faible. J’aurais pu plaider le harcèlement moral, mais l’idée de déballer tous mes complexes dans un tribunal me pétrifiait. J’encaissais sans rien dire.

Aujourd’hui, j’attendais ma revanche. Mon humeur était inébranlable. Jean-Claude l’avait remarqué. J’avais fait un effort dans mon habillement. J’étais très chic, trop peut-être. À la porte du bureau, essuyant son trait d’humour, je me retournai pour l’affronter sur son propre terrain :

 — Si on mesurait la connerie à la taille, tu emporterais sûrement la victoire !

Il en fut estomaqué. Je quittai la pièce sans attendre la riposte, sûr de mon effet, et dévalai quatre à quatre les escaliers du building, prêt à affronter une nouvelle vie.

La rue des Francs-Bourgeois, en plein quartier des Halles, affichait une certaine discrétion, près des Archives de France, parmi les ruelles avoisinantes du Centre Beaubourg. Café des Argonautes ! Sur quelle toison dorée allais-je tomber.. ? Un clochard ivre, la main rivée à son litron de rouge, couché près d’un soupirail, m’interpella grossièrement.

 — Alors, petit, ta mère t’a laissé sortir aujourd’hui ? Tu vas aux Argonautes, hé, hé, hé !

Je pardonnai l’outrecuidance de ce malheureux, sonné par les effluves d’un vin à trois sous. Sa vie sentimentale devait être le désert de Gobi par rapport à la mienne, et surtout ce qu’elle risquait de devenir. Je poussai la porte. Quelques femmes papotaient, le café était presque vide. Un silence suspendit mon entrée. Tous les regards se tournèrent vers moi. Ma mystérieuse correspondante était-elle l’une de ces consommatrices ? C’était curieux, mais j’étais le seul homme de l’endroit. Les conversations reprirent bon train. Quelques dames me jetèrent un œil inquisiteur à la dérobée. La situation flattait mon orgueil de mâle : j’étais convoité par un essaim de femelles esseulées qui faisaient, visiblement, des gorges chaudes de ma présence. Des chuchotements, quelques rires... Soudain, je devinai une présence derrière moi.

Je me retournai et découvris une apparition bien éloignée de la « Christa » de Sex-Contacts, en tellement mieux ! Tous mes fantasmes récompensés en une seconde par une créature de trente ans à peine, très grande brune distinguée et sexy. Par complexe, j’avais pris cette habitude de jauger au premier coup d’œil les tailles. Elle mesurait bien 1 m 80, charpentée comme un top-model, avec de longues jambes galbées et une belle poitrine. Habillée en tailleur strict et jupe légèrement fendue, portant aux pieds d’élégantes chaussures à talons aiguilles, cette femme était presque trop belle pour moi, irréelle. Je ravalai aussitôt cette pensée décourageante et me levai pour la saluer.

Depuis des lustres, j’avais l’habitude de lever la tête pour parler aux autres, même aux femmes. Je me considérais même, dans mes périodes de désespoir intense, comme un nain, un grand nain, peut-être, mais un nain quand même. Ses talons aiguilles — quelques quinze centimètres au moins — augmentaient encore sa supériorité naturelle. Déjà grande et élancée, elle paraissait géante, ainsi juchée et par le saisissant contraste que je lui offrais. Presque trois têtes de plus que moi ! J’en fus gêné et crus un instant que tout allait s’écrouler. Son éclat de rire prévisible me renverrait pour le restant de mes jours aux sex-shops de la rue Saint-Denis et aux filles de magazines sur lesquelles je pouvais cracher mon foutre sans complexe.

Heureusement, la « géante » me sourit tendrement et prit les choses en main, m’invitant à me rasseoir. Elle avait une autorité innée et une grâce dans ses manières qui me rappelaient ma professeur de mathématiques dont j’étais secrètement amoureux au collège. Comme elle, cette lectrice de petites annonces alliait le charme sensuel au sérieux des apparences. Son visage maquillé avec finesse, encadré par une coiffure en chignon, laissait à peine deviner un torrent de sexualité. Mes yeux montraient et descendaient, incontrôlables, de son portrait à sa poitrine qui surplombait avec arrogance notre petite table. Sous le fin tissu beige du corsage, je voyais les bouts mauves de ses tétons. Elle feignit de ne rien remarquer et j’espérai que les poils épais de ma barbe parviendraient à camoufler les rougeurs qui me brûlaient les joues.

Elle enleva sa veste et la posa sur le dossier de sa chaise. Ses épaules nues, magnifiques et bronzées, sentaient certainement mon désir de les caresser. Son décolleté me parut un gouffre. Je luttais pour ne pas m’y plonger comme un rustre, mais mon sexe, sous la table, libérait ses pulsions. Il durcissait et réclamait une gâterie. Bientôt, je le prédisais, je serai incapable d’articuler la moindre phrase !

 — Alors comme ça, à votre âge, vous mettez des petites annonces dans Sex-Contacts ? J’espère que vous ne lisez pas de revues pornos, c’est très vilain.

Cette entrée en matière me décontenança. Elle me « grondait », sans se départir de son sourire enjôleur. J’affirmai stupidement que c’était la première fois que j’achetais ce magazine que, par ailleurs, j’avais trouvé très sale. Je m’enferrai dans un mensonge hypocrite et peu convaincant. Elle fronça les sourcils.

 — Ce n’est pas beau de mentir. Comment t’appelles-tu ?

 — Vincent Charrier, et... vous, Madame ?

 — « Madame », ça me plaît, appelle-moi Madame.

Son tutoiement soudain m’électrisa. Je ne relevai même pas la différence saugrenue des rapports qu’elle instaurait d’emblée entre nous. Je la vouvoyais en l’appelant « Madame » et elle me tutoyait avec familiarité. J’acceptais cette lubie puisque cela semblait lui convenir. J’étais surtout obsédé à l’idée de faire une gaffe. Sous l’emprise de sa plastique avantageuse, je répondis à toutes ses questions en imaginant quelle forme pouvait avoir son sexe, quel goût pouvait avoir ses seins, si elle acceptait la fellation... si elle allait m’aimer comme je l’aimais déjà.

 — Eh bien, Vincent, je suppose aussi que tu mates des vidéos pornos, hein ? Il va me falloir mettre bon ordre à tout cela.

 — Avec vous, Madame, je n’aurai plus à visionner tous ces films amateurs.

 — Garde tes sous-entendus salaces ; tu me manques de respect !

J’avais cru faire preuve d’esprit, j’étais vertement rabroué. Le château de sable était fragile, la pente glissante, mais la belle toujours là, devant moi, à me dévisager. La gaffe n’était pas rédhibitoire.

Une dame revêche — la patronne du café — arriva pour passer commande. L’intermède venait à point pour me racheter. J’allais m’enquérir de ce que voulait boire mon inconnue et commander un demi, mais la serveuse m’ignora royalement et resta figée devant elle.

 — Comme d’habitude, Madame ! Et pour le jeune homme, ce sera... ?

Elle m’interrompit au moment où j’ouvrais la bouche.

 — Prends un diabolo grenadine, Vincent, ils sont délicieux ici.

La serveuse partit derechef sans attendre que j’accepte ce conseil inattendu. Quelques minutes plus tard, elle apportait sur son plateau le demi que j’avais espéré et le posa devant la femme. Puis, elle poussa devant moi un verre orné d’un personnage de dessin animé, rempli d’un liquide rouge. Une paille fantaisie y tournoyait.

 — Voilà ton diabolo grenadine, fit la serveuse en me souriant bêtement.

Mais, nom d’une pipe, avais-je aujourd’hui une tête à me faire tutoyer ? Ça devenait agaçant à la fin. Mon mécontentement fut remarqué par ma belle inconnue qui sirotait tranquillement son demi de bière.

 — Allons, fais pas ta mauvaise tête, Vincent ! Tu as vu le beau verre qu’on t’a apporté, avec Donald, le canard ? Prends ta jolie paille et bois !

Subjuguée par sa voix, j’aspirais à la paille le liquide acidulé de mon verre. Elle passa un coup de langue sur sa lèvre supérieure pour effacer des restes de mousse. J’imaginai soudain la pipe magistrale qu’elle pouvait m’octroyer : sa bouche, son petit bout de langue rose, ses deux lèvres purpurines envahirent mon esprit. C’est d’une tout autre mousse que j’espérais bientôt lui faire lécher, dans l’intimité d’une relation durable. Je crus que je venais de trouver la femme de ma vie.

Harcelé par ses questions, je me laissai aller à des confidences et racontai ma triste existence, encouragé par l’oreille attentive de la belle. Elle avait le chic pour fouiller dans les détails intimes, cherchant l’anecdote embarrassante ou croustillante. Elle sut tout de moi, je ne sus rien d’elle, pas même son nom.

La serveuse revint vers nous.

 — Alors, elle était bonne, ta grenadine ? me fit-elle.

Sa familiarité m’insupportait. Elle me parlait comme à un gamin. Je réprimai une réponse violente car, visiblement, mon inconnue était une familière du café. Même elle en remit une couche. Cela aurait pu être la goutte d’eau faisant déborder le vase, mais elle était si belle. L’amour rend aveugle ! Lorsqu’elle utilisait de doux mots d’amour, son sourire trahissait pour moi une telle tendresse que je fondais devant ses ordres.

 — Réponds à la dame, mon chéri.

 — Oui, elle était très bonne, dis-je pour lui obéir.

La serveuse passa sa main dans ma barbe, sous mon menton en disant qu’elle me trouvait mignon ! J’esquissai une grimace pour fuir cette caresse saugrenue, mais la vieille bougresse me tenait la barbichette. Elle m’offrit le verre parce que j’étais gentil ! Je cherchais une explication rationnelle auprès de ma correspondante. Sa réponse donna à la situation une conclusion grotesque.

 — Sois poli, Vincent ! Dis « Merci, Madame » et embrasse-la, s’il te plaît.

 — M... Merci, Ma... madame !

Smac !

J’avais embrassé la joue racornie de la serveuse non sans un certain dégoût. J’étais encore intrigué de pouvoir être commandé à ce point. Je me prêtais à un jeu fantasque dans le seul but de coucher avec cette femme exceptionnelle. J’en étais là de mes pensées quand je vis la serveuse poser naturellement la note devant l’incarnation de mes désirs. C’était la moindre des choses, un savoir-vivre basique : il me fallait attraper ce bout de papier et tout payer ! Je subirais une humiliation sans appel si elle payait à ma place !

Trop tard... La belle réglait l’addition ; la serveuse rendait la monnaie. Je n’avais rien pu faire et pourtant tout semblait normal. La vieille posa une clé sur la table. L’inconnue s’en empara et se leva la première.

 — Viens !

Je la suivis. Elle traversa lentement la salle du café. Quelques femmes la regardèrent. Sa silhouette ondula devant moi sur un rythme envoûtant. J’observais le mouvement régulier des talons aiguilles, obsédé par leur claquement sur les dalles. Les fesses, moulées dans sa jupe, roulaient voluptueusement au-dessous d’une taille étroite. Je prenais enfin conscience du corps divin qui s’offrait à moi.

 — Dépêche-toi, Vincent !

Elle s’était retournée, un peu impatiente, au milieu de la salle, prononçant cet ordre bref et mon prénom devant les quelques femmes. La faune étrange de ce café connaissait désormais mon prénom. J’étais rouge de confusion. Elle monta un escalier, derrière le comptoir.

Je l’avais remarqué pendant ma grande période « putes », lorsque je claquais mon salaire avec les péripatéticiennes du 10ème arrondissement : l’escalier préparait au coït sauvage. Les demoiselles du trottoir attigeaient le client en montant devant lui, laissant voir ce que la mini-jupe cachait à peine, se déhanchant légèrement pour faire saliver celui qui la suivait. Il n’aurait plus qu’à dégorger vite fait dans la chambre et elle pourrait redescendre tapiner dare-dare. Je me rappelais les cages d’immeubles sordides de la rue Blondel. J’en avais vu, des culs pas toujours propres, aucun n’arrivait au niveau de celui qui oscillait à quelques centimètres de mon nez. J’avais envie de m’y perdre, de lécher les jambes qui grimpaient les marches une à une, majestueuses et impudiques. Le parfum enivrant de cette créature emplissait l’étage étroit où je me trouvais. Si l’aventure était sans lendemain, quel beau souvenir ce serait, quand même !

Sur le pallier, elle ouvrit une porte. Me prenant par les épaules, elle me poussa dans une chambre et referma à clé derrière elle. Nous étions seuls, elle et moi, dans l’intimité d’une chambre... d’enfant !

Je découvris le décor avec ahurissement. Quinze mètres carrés, un lit à une place, un petit bureau, des étagères de « Bibliothèques Rose et Verte », des bandes dessinées et de nombreux jouets, plus ou moins bien rangés, éparpillés sur le sol. Le papier peint répétait à l’infini un motif de nuage avec un ours dessus.

 — C’est la chambre de François, le fils de la patronne. Il est en vacances en ce moment. Déshabille-toi, Vincent.

Je trouvais hallucinant de faire l’amour dans le lit d’un môme de dix ans, au milieu de ses jouets. J’aurais pu proposer l’hôtel. Mais elle en avait décidé ainsi, ma belle enjôleuse. Elle ne perdait pas une miette du strip-tease improvisé auquel je me prêtais. À mesure que je me désapais, une peur indicible de la décevoir me monta du fond des tripes. Je craignais de ne plus lui plaire avec mon corps malingre. Certes, depuis l’ascension de l’escalier, mon sexe était aussi raide que possible, mais ce doute insidieux le fit débander. Mon slip, dernier rempart à ma pudeur, contenant quelques secondes avant un phallus appréciable, ne cachait plus qu’un ridicule asticot sur lequel je conservais les mains croisées.

 — Ton slip, qu’attends-tu ?

Intense moment de vérité. Le sous-vêtement, taille 3, descendit lentement le long de mes jambes. Avec des gestes gauches, je le retirai de mes pieds. J’étais nu ! Elle s’approcha lentement, les yeux rivés sur mon entrejambe, puis se plaqua contre moi. Avec ses talons démesurés, ses seins en obus se plantèrent juste sur mon visage. Ses bras m’enveloppèrent. Je me sentis sans défense, comme l’oiseau tombé du nid qu’on recueille. La chaleur de son corps m’absorbait. Ses seins frottaient ma tête qui semblait disparaître en eux. Je sentais leurs pointes durcir. Et sa bouche, quelques centimètres au-dessus de moi, commençait à gémir. Je l’avais conquise !

 — Tu es beau ! Ce lit m’a l’air fait à ta taille, fit-elle en me jetant dessus.

Ma tête heurta un ourson en peluche, près de l’oreiller. La fille perdit son calme. Elle se déshabilla avec furie. Bon dieu qu’elle était belle ! Plus bandante que toutes les cruches qui posaient dans Sex-Contacts. Heureux veinard ! Tant d’années d’abstinence pour en arriver là, ça valait le coup. Son corps de princesse se coucha sur moi, à califourchon. J’étais prisonnier de ses cuisses. Sa poitrine tanguait dangereusement au-dessus de moi, défiant la pesanteur. J’osais à peine effleurer de mes doigts cette chair en fusion.

Maîtresse des événements, elle saisit mon sexe, qui avait repris fière allure, et l’avala tout cru dans la chaleur de ses nymphes. Le lit d’enfant grinça sous la houle déchaînée. Je hurlai comme un dément. Jamais orgasme ne s’était fait aussi violent. Elle imprimait des coups de bassin qui me défonçaient. Aussi surprenant que cela puisse paraître, elle me faisait jouir avec une sorte de machisme. Tandis qu’elle poussait quelques halètements discrets, j’éructais force cris. Je pense que tout le café des Argonautes profitait de cette bouleversante litanie, mais c’était plus fort que moi. Mes spasmes couraient sous la porte, se déversaient dans l’escalier pour emplir la salle peuplée de femmes et rebondir sur le trottoir extérieur ! Ma géante voulait-elle faire taire ma bouche indécente ? Tout en limant à une cadence encore plus infernale, elle pressa sa poitrine sur mon visage. J’étouffais, englué dans sa chair. Aussi impressionnants qu’ils pouvaient l’être, ils n’avaient rien de siliconé, ses seins, je peux le garantir. Affolé, je les léchais avidement, aspirais les mamelons, les mordillais, malaxais les globes laiteux. Je crois que j’avais découvert son point faible, le centre névralgique de cette forteresse. Tandis que j’aspergeais de foutre son vagin insatiable, je la sentis partir vers d’autres cieux. La voix chavirée, elle poussa un ordre ultime.

 — Lèche ! Tète-moi, mon bébé ! Prends-les bien entre tes doigts, et suce-les fort ! Bois le bon lait ! AAAAhhh ! ! !

Comme un nourrisson, je la tétais et du bout du mamelon, le lait coulait ! J’avais trouvé ma louve.

III

On ne vantera jamais assez les mérites de la pornographie.

Faisons la chasse aux réactionnaires de tous bords, tous ces culs-pincés qu’une bite en érection exposée dans les kiosques offusque. Vive la pornographie ! J’en veux pour preuve ma récente expérience : grâce à Sex-Contacts, revue cochonne d’annonces, j’ai enfin tiré un trait sur des années de frustration et de branlette en trouvant ma femme. Et Le Chasseur français, croyez-moi, je l’avais déjà essayé, sans le moindre résultat : pas l’ombre d’un poil de chatte, rien !

Bien sûr, elle était un peu spéciale, ma conquête. Mais sa beauté excusait tout ! Une poupée de rêve prête à incendier un couvent, et vicieuse comme il faut. La fille que désire tout homme normalement constitué. J’étais si heureux de mon aubaine, après tant d’années de ratages, que je fermais les yeux sur le caractère volontiers autoritaire de la belle et sur certaines de ses lubies. Karine — tel était son prénom — était une femme de tête décidée, à la sexualité débridée. Après tout, pourquoi pas ? Elle aimait dominer, commander, contrôler son désir. Je l’aimais comme elle était et j’allais l’épouser aujourd’hui.

Un mariage détonnant, cultivant le contraste. Si elle ne mettait pas ses talons aiguilles — dont elle raffolait — quarante centimètres au moins nous séparaient. J’étais minuscule. à ses côtés, d’autant que son corps musclé jurait également avec le mien. Pour moi, ce jour-là était la revanche de la laideur. C’est vrai que je me trouvais laid et je jubilais à l’idée de voir la tête de mes collègues au bras de ma pin-up.

« Vincent Morlot, acceptez-vous de prendre pour épouse mademoiselle Karine Deschamp ? » Bien sûr, que j’acceptais ! Il était aveugle, ce curé, ma parole ! Je suis pourtant sûr qu’il bandait comme un âne sous sa robe, à la façon dont il dévisageait ma femme, l’œil coulissant dans son décolleté, au sein des seins. Une femme comme la mienne, on ne pouvait que l’épouser.

Au sortir de la cérémonie religieuse, en haut des marches, nous posâmes, Karine et moi, pour l’éternité. Je crevais de fierté au bras de cette mariée sexy. Habillée de tulles transparents et d’une jupe courte blanche, la poitrine toujours en évidence, elle sortait autant d’une église que d’un magasin de lingeries érotiques. Nous dévalâmes les marches une à une, précautionneusement, en raison des chaussures blanches à talons aiguilles qu’elle étrennait. Une longueur vertigineuse qui cambrait agréablement ses pieds. Son fessier tressautait dans la mousseline à chaque pas, comme sa poitrine, prisonnière d’un soutien-gorge pigeonnant qui menaçait sans cesse de la libérer. Et moi, quelques centimètres plus bas, le vilain nabot, j’exultais de joie, le sourire figé par l’orgueil. Karine Deschamp était devenue Karine Morlot ! Merci, Sex-Contacts !

Je les lorgnais tous, mes collègues de bureau, les yeux ronds comme des billes qui reluquaient la jeune mariée. Partagés entre la stupéfaction et l’envie, ils singeaient les gestes rituels du lancer de riz. Après avoir pendant des années douté de ma trépidante vie sexuelle, ils pouvaient baver devant ma femme, la plus belle du monde. Ce con de Jean-Claude, baraqué comme un sportif de haute compétition, aussi grand qu’un basketteur, était engoncé dans son costume noir. Ses vannes à deux sous, elles lui restaient en travers du gosier. Ce grand bêta n’avait jamais dû baiser une fille aussi bandante que mon épouse, ça crevait d’évidence !

Les amis de ma femme étaient aussi de la fête. Quelques clientes du Café des Argonautes, accompagnées de leurs sémillants maris et de leurs enfants. Karine avait souhaité leur présence. Je n’en étais pas fâché outre mesure, bien que ma revanche eût été complète avec mes « amis » de bureau au banquet des mariés, Jean-Claude à la table d’honneur, à côté de moi, pendant que je roulerais des pelles à ma dulcinée.

Sa face de raie, sur le parvis de l’église, me tira un dernier rire tandis que le chauffeur de notre voiture de location nous entraînait, Karine et moi, vers d’autres plaisirs. Au revoir, les copains, amusez-vous bien ! Le cortège des amis de Karine nous suivait dans une orgie de klaxons. Vivent les mariés !

Le Café des Argonautes avait fait un effort de décoration pour nous accueillir. Illuminé, décoré d’une banderole de bienvenue, il donnait un air de fête à la rue des Francs-Bourgeois. La patronne des lieux nous reçut en musique. Une grande table avait été dressée. Les convives s’installèrent. Karine et moi, nous nous assîmes à l’extrémité, à la place d’honneur.

C’était la deuxième fois que je pénétrais dans ce lieu. Un pèlerinage... que de souvenirs ! Le premier rendez-vous, la première étreinte, le coup de foudre... Je reconnus dans l’assistance deux femmes présentes le jour de cette rencontre. Avaient-elles entendu mes hurlements d’extase ?

Tous ces couples avaient des enfants et nageaient dans un épanouissement total. Une table, dans l’arrière-salle, réunissait tous les garçons et les filles. Malgré leur flagrante innocence, leur taille — chez certains — paraissait disproportionnée. L’un d’eux particulièrement : on eût dit un adulte travesti en garçonnet. Je le pris pour un attardé mental. En fait, ils avaient tous l’air un peu bizarre. Pauvre jeunesse, elle ne donnait pas envie de procréer ! Je n’avais jamais évoqué cette question avec Karine quand je l’entendis dire en regardant le groupe des enfants, attendrie :

 — Qu’ils sont mignons ! Chéri, je veux un petit Vincent Morlot !

Cette délicate allusion me ravit, mais son regard m’intrigua. Une lueur brève le traversa, menaçante, qui me glaça les veines sans que je m’en expliquasse la raison. La fête battait son plein. J’oubliai ce frisson irrationnel.

Les amis de Karine étaient très rigoristes en matière d’éducation. De bonne compagnie à table, ils se comportaient de façon outrageusement sévère avec leurs rejetons. Au moindre cri provenant de l’arrière-salle, une femme ou son époux se levaient pour faire régner l’ordre. Les gifles pleuvaient quand les gamins étaient trop désobéissants. Je fus choqué par cette violence physique que je trouvais injustifiée. Seule l’ivresse pouvait donner une explication aux écarts de plus en plus inconsidérés de ces parents.

Une femme sortit un martinet de son sac et tituba jusqu’à la table des enfants. Sa Jeannette tirait les cheveux d’une autre fille. Quand elle vit sa mère foncer sur elle, elle demanda pardon et s’agenouilla au sol en pleurant.

 — Ton cul, petite dévergondée ! hurla la mère.

Je crus mal entendre, mais, effectivement, la petite releva sa jupe et abaissa sa culotte, présentant deux fesses rondes et fermes. Jeannette, qui ne semblait pas avoir plus de douze ans, creusa les reins et, dans un geste d’obscène sensualité, fit osciller son derrière aussi haut que possible. Tous les observateurs, parents et enfants compris, voyaient désormais son abricot frais et imberbe niché entre ses cuisses. Et le martinet s’abattit autant de fois que la mère le jugea utile. Elle semblait grisée par les hurlements de la petite, par les striures de son cul, par le bruit même de l’instrument de correction. La petite pleurait, mais la tablée des adultes encourageait la mère avec la même allégresse que s’il s’était agi d’un cycliste au tour de France ! Ils comptaient désormais les coups ! Seize... dix-sept... dix-huit... dix-neuf... Karine participait, le sourire aux lèvres, à l’énumération des nombres, tandis que la petite hurlait à en réveiller un sourd.

J’étais effaré, horrifié. Il fallait intervenir. Karine, sentant ma répulsion, m’intima de ne pas bouger.

 — Les questions d’éducation, il ne faut jamais s’en mêler... La petite a fauté, elle est punie : il n’y a pas de quoi fouetter un chat !

Elle rit à cette dernière remarque, perfide et ironique. Je saisis à nouveau dans son regard la même lueur inquiétante que j’avais remarquée tout à l’heure.

Les cris devenaient assourdissants, les rires agressifs... Trente-huit... trente-neuf... quarante !

Salve d’applaudissements. Cascade de sanglots. Abandonnant le cul écorché, la mère tituba à nouveau vers sa place et embrassa goulûment son mari, hilare devant la correction de sa fille. Leurs bouches se fondaient en un baiser audacieux, les langues chargées de vin s’entremêlaient. L’homme plaqua une main sous la jupe de la flagellante, à l’endroit du pubis, alors que sa fillette gisait sur le sol, secouée de douleur et le postérieur cramoisi. Cette ignominie me révoltait.

 — Vous êtes abject ! fis-je, surpris de mon courage. La violence n’a jamais éduqué les enfants.

L’assistance déchaînée fut soudain dégrisée. Karine me lança un regard fulgurant. La vingtaine de couples se tournèrent vers moi comme les têtes d’un monstre polycéphale. Je me sentis menacé par un danger imminent. Les bouches écumaient de venin. L’une d’elles interpella Karine :

 — J’espère, ma chérie, que tu ne partages pas les idées progressistes de ton mari en matière d’éducation ? Que ferais-tu si ton enfant te désobéissait ?

 — Je le fouetterais afin qu’il comprenne son erreur.

 — Karine ! m’indignai-je, comment oses-tu dire une chose pareille ? Je ne te laisserai jamais porter la main sur notre enfant. Tu es folle ! Tu es ivre ! Vous êtes tous une bande d’ivrognes !

Quelques mots suffisent à faire basculer n’importe quel repas de noces en cauchemar. Je venais de les prononcer. Depuis des heures, je voyais tous ces gens s’enfiler des bouteilles d’excellents vins, tandis que Karine, par un caprice que je trouvais drôle, m’avait contraint à boire de la grenadine. « En souvenir de notre première rencontre, » m’avait-elle susurré. Son haleine puait le Château-Neuf du Pape, cuvée spéciale. Elle frisait l’hystérie. Je venais d’insulter ses meilleurs amis. Folle de rage, elle se leva et m’écrasa de toute sa hauteur.

 — Tu vas demander pardon. C’est toi qui es ivre ! Tu as bu trop de grenadine, tu ne sais plus ce que tu dis ! Tu aurais déjà dû être couché à cette heure, garnement !

Elle crachait sa fureur. Son corps musclé et impressionnant m’apparut soudain menaçant. Elle pouvait me broyer si elle le voulait. Je bredouillai des sons inarticulés. Je vis sa main prendre un élan et je reçus une gifle. La deuxième, d’un revers foudroyant, ne se fit pas attendre. J’étais sonné comme un boxeur débutant à son premier round, un vaisseau sanguin d’une narine éclaté par le choc, tant physique qu’émotionnel. Battu par sa jeune épousée, le jour des noces, devant les invités !

 — J’vais t’apprendre comment on doit parler aux adultes ! Le respect, tu connais ?

Elle m’empoigna par le col et me souleva au-dessus du sol. Je ne lui connaissais pas cette force herculéenne. Je tremblai de peur et pleurai, vaincu par une crise de nerfs, comme la petite fille de tout à l’heure. Karine n’écouta pas mes jérémiades et me déshabilla. Deux minutes plus tard, j’étais à poil devant tous ces couples ivres de luxure. Une meute assoiffée de sang n’eut pas mieux agi. Et la meneuse, c’était Karine. La tension montait et l’échauffait. Elle fut la première à se dépoitrailler. Sa belle robe de mousseline immaculée fut déchirée sans autre façon, libérant deux seins affermis par l’excitation. D’autres se mettaient à l’aise. La noce tournait à la partouze.

Karine me jeta sur la grande table, sans prendre le soin d’écarter les couverts. Ma tête s’écrasa dans un plat de purée. Rires garantis. Je sentis sous ma peau nue les reliefs variés de quelques assiettes, le verre coupé d’une flûte de champagne, les pointes des fourchettes, l’odeur de la viande. Le sentiment éprouvant d’être souillé martelait mon cerveau tandis que Karine affirmait, entre deux hoquets, qu’il fallait être vigilant sur l’éducation des enfants !

Cette tablée de noces devenait l’autel sur lequel on m’immolait au nom du respect des valeurs. La mère flagellante posa ses fesses devant mon visage et écarta ses jambes devant mes yeux. Elle ne portait pas de culotte. L’odeur âcre de son sexe mêlé à la sueur irrigua mes narines. Elle brandit une pince à escargots qu’elle enserra autour de mon nez. La bouche grande ouverte, je respirais son parfum intime. Karine m’ordonna d’honorer le sexe de son amie, seule façon pour moi de me faire pardonner de mes excès de langage.

 — Par la langue, tu as péché, par la langue tu expieras !

Avec ces lèvres féminines, ce clitoris, cette béance en si gros plan, comme douée d’une vie propre, suintante, j’avais l’impression de recevoir en plein visage dix années de pornographie assidue. Un résumé saisissant de toutes les images dévorées dans les cabines des sex-shops. Ma langue s’enfonça dans les muqueuses. La femme saisit la pince à escargots et la fit bouger habilement, de manière à ce que le bout rougi de mon nez frotte son clitoris. Toute à son plaisir, elle se renversa, collant bien à fond son sexe contre ma bouche.

Des mains invisibles m’attachaient à la table, parcouraient mon corps. Karine expliqua que le respect de l’adulte était une notion primordiale qui nécessitait, en cas d’infraction, une punition exemplaire. Elle me fouetta tant et si bien que je perdis connaissance, la bouche asphyxiée.

Quelques gifles me firent revenir à la raison. À la folie, devrais-je dire ! Chaque convive y allait de son petit coup de martinet. Tous semblaient partager les mêmes principes d’éducation et les mêmes instruments de correction.

Bientôt, je ne fus plus qu’une plaie implorant le pardon. Mais ils ricanaient de mes douleurs. Karine m’expliqua que j’avais été puni non seulement pour mon irrespect mais aussi parce que j’avais gâché sa nuit de noces avec mon comportement infantile.

 — Comprends-tu, mon chéri, que c’est pour ton bien ? Tu m’as fait honte tout à l’heure devant mes amis. C’est la première fois que je te voyais si agressif... Si tu veux rester avec moi, tu dois m’obéir ! Regarde, le dessert arrive...

La patronne du Café des Argonautes tenait un grand plateau d’argent rempli de mousse au chocolat.

 — J’ai lu dans un journal féminin, fit-elle, que le chocolat avait des vertus thérapeutiques. Il atténue les douleurs et facilite les cicatrisations des plaies.

 — On raconte n’importe quoi dans tes magazines, ma chère Karine. Mais ça ne coûte rien d’essayer !

Une coulée gigantesque de mousse au chocolat recouvrit entièrement mon corps. Vingt couples en chaleur et ma Karine, soient quarante et une langues, se mirent à lécher mes plaies maculées de chocolat. Une mère s’écria :

 — Les enfants ! Venez, c’est le dessert !

Pas du tout choqués par la nudité de la plupart des couples, par l’atmosphère orgiaque qui régnait dans la salle, les enfants déboulèrent sur moi, se frayant des chemins entre les flancs des adultes. Ils étaient les plus acharnés à me nettoyer, trop heureux d’avaler tant de chocolat sans se faire gronder. Une gamine avait remarqué que le chocolat avait coulé entre mes jambes, sur mon sexe. Avec une autre, grimpée sur la table désertée, elle récupérait les restes de chocolat en me suçant la bite. Un garçon, assis sur mes reins, scrutait le fond de mon anus, persuadé que le chocolat s’y était infiltré. Il m’enfonça une grosse cuillère, mais fut dégoûté de sa découverte.

Les petites gourmandes étaient parvenues à m’exciter. Je m’écœurais moi-même, honteux d’éprouver du plaisir à être léchouillé par deux fillettes. J’exécrais la pédophilie, et je bandais pourtant.

À moins que ce ne soit la vision fugitive de Karine, sur une banquette de la salle, aux prises avec des hommes bien montés. Elle se payait une double pénétration avec la maestria d’une hardeuse, tandis qu’un troisième homme éjaculait dans sa bouche. Elle avalait avidement son foutre, qu’elle préférait visiblement à la mousse au chocolat. À hauteur de son visage, une autre queue surdimensionnée se tenait prête. Elle en agrippa les couilles et l’avala tout entière, alternant son gland avec celui de l’autre. Derrière elle, les deux autres bites la pistonnaient dans un constant souci d’harmonie. Celle qui l’enculait, d’une taille imposante, allait et venait dans son trou avec une facilité déconcertante.

J’avais épousé une salope !

L’une des deux fillettes, la bouche toute barbouillée de chocolat et de... sperme (le mien ?), posa sa tête sur la table, juste devant la mienne. Elle rigolait, espiègle.

 — Bonjour, Vincent ! Moi, c’est Cathy. Tu sais, les adultes, faut leur obéir, sinon ils te punissent !... Elle est marrante, ta barbe !

Elle avait une petite voix aiguë et semblait n’avoir pas plus de dix ans, pourtant je discernai sur son visage à quelques centimètres du mien, d’infimes cernes autour des yeux. À bien la regarder, elle pouvait aussi avoir vingt ans bien tapés !

IV

Les plaisanteries abondent au sujet de la nuit de noces, mais aucune ne peut s’appliquer à ce qu’il advint. Il n’y eut ni défloraison de l’épousée, ni étreinte passionnée, du moins au sens où on l’entend habituellement ! Je passai une nuit cauchemardesque, le corps attaché à la table du banquet, strié de marques rouges, une forte odeur de chocolat me tournant la tête, le nez pris dans les crocs d’une pince à escargots.

Autour de moi, ce n’étaient que copulations en tout genre pour couples en chaleur. Je revois encore, indélébile image cousue au fond de ma rétine, ma femme explosée d’orgasmes comme une reine de bordel, suçant deux bites à la fois, tous les trous farcis. Je me souviens aussi de cette curieuse Cathy, hésitant entre dix et vingt ans, petite fille ou femme-enfant. Puis plus rien, le néant.

Au réveil, je me retrouvai, sans me l’expliquer, dans une chambre semblable à celle dans laquelle j’avais fait l’amour avec Karine, au Café des Argonautes : une chambre d’enfant décorée avec un soin maniaque et consternant de banalité. Mon lit à une place, de petite taille, était juste suffisant pour moi. Les murs couverts de posters tirés de revues enfantines m’invitaient à une douce régression. Des jouets traînaient dans un coin.

Je me levai pour découvrir que des figurines extraites du dernier cartoon à la mode ornaient le pyjama ridicule. En sortant du lit, je fis tomber l’ours en peluche avec lequel j’avais dû dormir ! Je cherchai mes vêtements en vain ; la garde-robe de l’armoire faisait les délices d’un môme de huit ans. Timidement, j’ouvris la porte qui donnait sur le couloir.

J’étais à l’étage, dans la propriété de Karine. Je reconnus sa voix qui montait du salon, au rez-de-chaussée. Elle discutait avec un couple. Je prêtai l’oreille, le visage collé contre les barreaux de la rampe d’escalier. Un homme parlait doctement, d’une voix posée. C’était un médecin, d’après ce que je parvins à comprendre.

 — Ma chère Karine, avec quelques efforts, il pourrait paraître huit ans. Morphologiquement, il a les aptitudes physiques d’un gamin de cet âge. En l’éduquant proprement, vous parviendrez à ce résultat. Néanmoins, il faudra lutter violemment contre des rebellions inévitables en raison de sa maturité. Le régime hormonal et psychique auquel nous allons le contraindre vaincra les dernières résistances. Après, ce sera une question d’éducation et d’amour.

 — Et pour sa virilité ?

 — Ah, c’est à vous de décider ! À huit ans, certains enfants sont déjà très éveillés et connaissent leurs premières érections. Si vous souhaitez le préserver d’une impuissance totale, nous équilibrerons le traitement hormonal. Combien mesure son pénis ?

 — Une taille adulte, à peu près dix centimètres au repos. Pensez-vous pouvoir le ramener à une dimension plus raisonnable ?

Il n’y avait aucun doute possible, Karine parlait de mon sexe à cet inconnu. Elle avait dessein de m’infantiliser comme devait l’être cette Cathy et tous ces enfants bizarres que j’avais vus hier.

Tout me revint avec lucidité. Le Café des Argonautes servait de repaire à de dangereux maniaques qui asservissaient des malheureux en les travestissant en enfants pour assouvir sur eux leurs fantasmes. Ma femme est folle, pensai-je. On aurait dit le titre d’une comédie américaine. Mais cela sonnait plutôt comme un film d’horreur. Son ignoble baron Frankenstein discutait tranquillement dans le salon de la manière de réduire mon pénis. Je devais fuir au plus vite !

 — Aïe !

La lugubre gouvernante du baron venait de me surprendre. La bonne espagnole me tira l’oreille sans ménagement.

 — Petit garnement, tu écoutes les discussions des grandes personnes ! Madame va être très en colère !

J’entendis Karine rouspéter. La bonne me fit dévaler l’escalier et me planta devant ma femme. En plus du docteur, une dame, la quarantaine élégante, savourait un thé. Elle leva légèrement le sourcil gauche à mon arrivée brutale.

Un peu gêné par leur présence, je trouvai néanmoins le courage de demander le divorce. Mon ton était ferme. La menace sourdait derrière chaque mot. Ils éclatèrent de rire, comme si j’avais proféré une énormité.

 — Divorcer ? fit Karine. C’est un mot d’adulte, en comprends-tu bien le sens ? Cesse de faire ton intéressant. Nous évoquions tes problèmes de santé avec le docteur Bressac. Déshabille-toi.

Mes problèmes de santé ? Je voulus encore protester mais la bonne s’empara du pyjama. Vaincu par la nudité, je restai au centre de la pièce devant ce médecin qui ajustait ses lunettes pour mieux me détailler et cette femme distinguée que rien ne semblait divertir de la dégustation de son thé, pas même les situations les plus insolites.

Le docteur Bressac ouvrit sa sacoche et m’ausculta avec précision. Pourquoi me laissai-je ainsi faire ? À vrai dire, j’étais confondu par le naturel des personnes présentes. Rien chez ce docteur ne laissait supposer que la situation que je vivais était anormale. Rien non plus dans le comportement de la bonne qui époussetait les meubles de la pièce. Et pas davantage chez cette femme qui me souriait niaisement en buvant son thé.

Après avoir contrôlé mon pouls et mes articulations, le praticien s’agenouilla et tripota mon sexe de toutes les manières en me gratifiant de sourires prévenants. C’était insupportable. Il fit rouler mes testicules entre ses doigts.

 — Eh bien, mon garçon ! Pour ton âge, tu es bien avantagé. Plus tard tu feras des ravages auprès des dames !

 — Vous entendez, madame, fit la femme élégante. Il est charmant, votre fils ! Mais son zizi est un peu trop encombrant.

C’en fut trop. Karine, ma mère ? Arrêtons cette mascarade ! Je sautai sur le docteur, prêt à l’étrangler. Mais je n’étais pas de taille. La lutte était inégale d’autant que la bonne avait bondi pour me maîtriser les bras. Le spectacle de cette révolte énerva Karine.

L’autre femme fut plus compréhensive et la calma.

 — Allons, madame. C’est toujours ainsi au début ! Rien que de bien normal... Il faut l’éduquer, surtout lui témoigner beaucoup d’amour !

Elle prononçait son laïus en me caressant le visage de sa main gantée, un sourire de sainte illuminant sa face. Elle me parlait comme à un demeuré, d’une voix feutrée et douce, en me tutoyant. Pour elle, je n’avais pas plus de huit ans, c’était décidé. Elle s’appelait Madame Destouches et se présenta comme ma préceptrice particulière, chargée de mes premières leçons.

 — Nous allons sortir tous les deux ensemble, Vincent, pour voir une bonne amie à moi qui va arranger ta vilaine coupe de cheveux et te débarrasser de tous ces poils inutiles. Un si jeune garçon ne porte pas ceci. Je ne voudrais pas que tes camarades de classe se moquent de toi. Les enfants sont parfois si cruels...

Ses doigts gantés pénétraient dans ma barbe, objet de son opprobre. On allait me spolier de cet attribut si personnel et qui m’avait tant protégé de mes complexes. La main satinée continua à glisser jusqu’à la racine de mon sexe, où une forêt de poils noirs frisottait.

V

Karine évoluait dans l’aisance. Directrice de programmation d’une grande chaîne de télévision câblée, elle avait de quoi se payer une belle propriété à Neuilly. En revanche, Madame Destouches, elle, nageait dans l’opulence. Cette préceptrice d’un genre particulier roulait en Rolls.

Depuis quelques heures, je passais d’un délire à un autre. Je n’avais jamais encore goûté au confort capitonné des fauteuils en cuir d’une Rolls-Royce. Et ma foi, j’eusse préféré m’en passer plutôt que de vivre cette aventure, à mon corps défendant.

Je n’avais pu résister longtemps à l’examen anatomique du docteur Bressac. Il m’avait administré un sédatif qui avait annihilé en moi toute rebuffade. Madame Destouches m’avait enfoncé dans la bouche un bâillon aussi discret qu’efficace. Habillé comme un garçonnet, je me tenais immobile entre cette femme et Karine, incapable du moindre mouvement, le corps rabougri compressé par les formes voluptueuses de ces deux mégères. Une bande de latex couleur chair, agrémentée d’un sourire, coupait ma barbe et recouvrait ma bouche distendue. Je donnais l’impression de sourire à la vie.

Nous filions à vive allure vers le Trocadéro. Le chauffeur se gara sur le parking privé d’un salon d’esthétique qui appartenait à madame Destouches. « Épilation complète, homme-femme — Transformation corporelle — Piercing — Etc. ». La façade annonçait la couleur. Un travesti en sortit, visiblement satisfait.

Devant la porte d’entrée, Karine me prit la tête dans ses mains et m’embrassa sur le front.

 — Maman va faire quelques emplettes, mon chéri. Sois sage avec madame Destouches. Tu lui obéiras en tout point. À ce soir !

Elle s’éloigna prestement. Mon destin tenait désormais entre les mains gantées de ma « préceptrice ».

 — Suis-moi, mon ange. Tout se passera bien.

Nous traversâmes des couloirs aseptisés pour nous retrouver au cœur d’une pièce semblable à un bloc opératoire. Une esthéticienne en blouse blanche m’attendait. Elle préparait ses instruments, vérifiait ses produits.

La préceptrice me fit patienter sur un pouf, près d’une table basse. Comme celle d’une salle d’attente, elle était couverte de revues, à ceci près qu’au lieu des habituelles revues d’actualités, il s’agissait du Journal de Mickey et de Spirou. Madame Destouches me tendit un illustré.

J’essayai de me concentrer sur les dessins naïfs de ce journal, mais vraiment, ce n’était plus de mon âge. Les agissements de cette fille en blouse blanche m’inquiétaient. Elle alignait maintenant des seringues. Rien dans sa tenue ne rappelait l’avenante infirmière des véritables hôpitaux. Sa garde-robe était celle d’une styliste excentrique qui avait revisité les stéréotypes de l’uniforme blanc au goût du fétichisme SM. Elle était latexée de la tête au pied. Ses bras et ses jambes étaient recouverts de vinyle transparent, seconde peau qui la rendait scintillante à la lumière. Deux minces filets noirs dessinaient sur ses jambes comme la couture d’un bas, un bas de vinyle qui compressait la chair et lui donnait une fermeté fascinante. Le reste de son corps était bien caché par une blouse blanche sans manche descendant juste au ras des fesses, à la naissance de son étrange paire de bas. Je distinguais à peine, quand elle se déplaçait, la bretelle noire d’une jarretelle. Cette blouse, tout en vinyle elle aussi, épousait parfaitement sa silhouette : ses fesses rebondies, sa taille plate collaient au matériau. Et surtout je devinais une poitrine opulente, à en juger par l’étirement du vinyle à cet endroit précis de son anatomie. Une fermeture éclair noire, remontée jusqu’au cou, me privait de ce trésor. La fille dut lire dans mes pensées, car à cet instant de ma contemplation, elle tira sur sa fermeture et la descendit jusqu’au nombril. Elle souffrait probablement un peu trop de la pression qu’exerçait le vinyle sur sa poitrine effectivement phénoménale. Je découvris l’une des plus grosses paires de seins que j’avais vues. Elle évoluait ainsi sur deux gros sabots blancs à talons aiguilles. Mais ce qui m’angoissait le plus était son crâne rasé, à la mode punk. Un maquillage carnassier lui faisait deux grosses lèvres vermillonnantes, un fard à paupières mauve durcissait son regard rehaussé par deux traits de crayon noir qui redessinaient ses sourcils épilés. Un petit diamant incrusté dans sa narine versait sa dîme à la mode d’aujourd’hui. Quand tout lui sembla prêt, elle vint me chercher, clopinant avec grâce sur ses sabots chics. Je me crus dans le dernier défilé de haute couture, admirant l’extravagante tenue d’une top-model de luxe. Grande, élancée, sexy en diable comme il se doit dans ce milieu.

Quand elle se baissa vers moi, presque en angle droit, juchée sur ses talons de quinze centimètres, elle me ramena à l’incroyable vérité, de sa voix suave et pleine de gentillesse. Ses seins ballottaient sous la blouse, juste devant mes yeux. Je levai le regard ; elle arborait ce même sourire niaiseux si familier aux personnes que je côtoyais depuis ce matin. La bonne espagnole, le docteur, la préceptrice, Karine, tous adoptaient cette bienveillance attendrie qui devait être celle des adultes face aux enfants. Me revenaient confusément des impressions enfantines que je ne soupçonnais plus. J’avais neuf ans et j’avais insulté un vieillard, ami de ma famille, pour m’avoir parlé en adoptant un ton mièvre, comme elle. Plus de vingt ans après, je revoyais son sourire stupide : c’était celui de cette esthéticienne branchée au crâne glabre. La différence, c’est que je n’avais plus neuf ans ! On m’affirmait que j’en avais huit !

 — Tu vas me suivre gentiment. Je vais m’occuper de toi et, si tu es bien sage, je t’enlèverai ton bâillon et je te donnerai cette jolie sucette !

Elle brandit devant moi une sucette emballée dans un papier de couleur. Une sucette à la fraise ! La drogue que le docteur Bressac m’avait administrée exerçait son effet diffus et m’empêchait de réagir à cette révoltante comédie. L’esthéticienne, Mademoiselle Zoé, glissa malicieusement la sucette dans son décolleté : elle tint droite entre ses seins. Elle me fit un clin d’œil complice, comme la mère qui place tout en haut de l’armoire la tablette de chocolat pour empêcher son enfant de la dévorer tout de suite.

Drogué et dépassé par les événements, je suivis cette créature en vinyle jusqu’à la table d’opération amovible. Elle m’invita à m’y allonger. Je m’attendais à plus de violence, mais non, il semblait logique que j’obéisse. Elle m’ôta mes habits. Penchée sur moi, ses seins frôlaient sans arrêt mon torse. De temps à autre, elle me caressait la joue, avec ce sourire niais de plus en plus intolérable. Me pinçant le gras du bras, elle approcha l’aiguille d’une seringue. Je parvins enfin à me débattre un peu, emporté par une nervosité grandissante. Elle fronça de manière caricaturale ses sourcils redessinés et prit une moue de contrariété avec une bouche en cul-de-poule.

 — Reste tranquille, sinon... pas de sucette !

Sur quelle légitimité son travail reposait-il pour oser ainsi se comporter si naturellement avec moi ? Le monde entier avait-il basculé depuis le jour de mon mariage ou bien étais-je victime d’un complot ? Avais-je sombré dans une folie douce ? Ce salon d’esthétique n’était-il pas un simple asile d’aliénés, et cette piqûre juste un traitement pour me calmer les nerfs ? Madame Destouches, directrice d’un asile, cela semblait une idée logique. D’ailleurs, elle apparut à côté de la fille.

 — Il est turbulent, ce petiot, je peux vous aider. Que lui administrez-vous ?

 — Un premier traitement d’hormones, Madame, qui aura pour effet de stopper la pousse des poils et de recréer un processus de puberté. Points noirs et boutons d’acnés resurgiront d’ici deux jours.

Je crus défaillir. Moi qui avais tant souffert de cette période ingrate dans la vie d’un garçon, moi qui avais lutté de nombreuses années après mon adolescence contre la peau grasse et les boutons, voilà que tout allait recommencer. Ce salon d’esthétique avait de curieuses conceptions des soins du corps.

La drogue perdait son impact sur mon psychisme. Je prenais conscience de toute l’horreur de ma situation et me mis à gémir sous le bâillon qui obstruait ma bouche. Insensible à mon désarroi, Mademoiselle Zoé poursuivait son œuvre de destruction si éloignée de ce que l’on attend d’une esthéticienne. Par moments, elle séchait mes larmes et me caressait les cheveux avec une grâce toute maternelle puis continuait son travail d’épilation. Une cire spéciale eut raison de tous mes poils. Non sans perversité, elle détailla à Madame Destouches comment il fallait épiler le sexe et l’anus, parties ô combien périlleuses ! Maniaque, la fille au crâne rasé se mit à l’aise et m’enjamba pour se mettre à genoux sur la table, face à mon pénis, le cul juste au-dessus de mon visage. Elle ne portait pas de culotte ! À plusieurs reprises, sa vulve épilée — je n’en attendais pas moins d’une spécialiste comme elle — vint frotter ses petites lèvres contre l’arête de mon nez, tandis qu’avec une lame, elle rasait proprement les poils près de mes testicules. Je n’osais bouger, de peur d’un faux mouvement fatal. Ou je me faisais des idées, ou elle prenait un plaisir évident à son labeur. Il émanait de son sexe une senteur forte, l’organe béait peu à peu, humidifiait mon nez d’un jus salé. J’étais dans l’incapacité de satisfaire ce sexe en émoi ; le peu de distance qui le séparait de ma bouche m’aurait permis de le lécher s’il n’y avait eu ce malencontreux bâillon. Les lèvres s’entrouvraient comme les feuillets d’un missel. L’orifice vaginal palpitait. La fille me rasait toujours, appuyant confortablement sur mon visage au sourire de latex, sa vulve qui s’écartait de part et d’autre de mes narines.

Son cul écrasé sur ma face devenait flou. Je louchais désespérément, les yeux obnubilés par son orifice anal qu’elle avait parfumé. Qui aurait pu me prédire que le petit pornographe frustré que j’avais été connaîtrait une telle violation ? Malgré la gêne extrême de md’humiliation qui l’accompagnait, je sentais mon sexe gonfler entre les doigts de l’experte au rasoir. Immobilisé sous son céans, je ne vivais plus que par les oreilles. Je n’avais encore jamais soupçonné le pouvoir érotique du son. Ce que je captais était autant de supplices excitants, il me fallait l’admettre. Le babillage des deux femmes que je devinais penchées à quelques centimètres au-dessus de mon sexe raidi chavirait mes sens.

 — Chère Madame, disait l’esthéticienne, pouvez-vous me tenir ce pénis bien vertical que je puisse chasser les derniers poils.

 — Mais bien sûr, Mademoiselle. Comme ceci ?

Le pouce et l’index ganté de cette femme élégante avaient saisi mon sexe à la base du gland avec une délicatesse tout aristocratique. La lame du rasoir me grattait la base de la hampe. J’avais bien remarqué que, dans les films pornos, les acteurs avaient très souvent les poils rasés ; cela donnait l’impression que leur sexe était plus grand, leur virilité plus éclatante. Mais j’aurais préféré qu’on me demande mon avis ! Madame Destouches remuait mon sexe comme elle eut actionné un levier de vitesse, de gauche à droite, d’avant en arrière, pour faciliter le passage de la lame. J’allais éjaculer à force d’être ainsi tripoté, mais Mademoiselle Zoé, sans doute rompue à ce genre de situation, serra à la base de mon sexe une bague métallique, véritable frein à la jouissance. Soudain, mes oreilles bourdonnèrent affreusement. Le bruit sourd d’un rasoir électrique me donna la chair de poule et me fit un peu débander. L’esthéticienne me rasait la peau des couilles ! La peau s’étirait parfois.

Elle passa ensuite ses doigts enduits d’une lotion apaisante tout autour de mes organes génitaux. J’étais désormais aussi imberbe qu’un enfant. Alors, il y eut un cliquetis métallique sur la petite table d’instruments. Mademoiselle Zoé tendit la main, levant légèrement son fessier. De l’air, enfin ! J’aspirai un grand coup par le nez, mais la croupe s’affaissa de nouveau de tout son poids. Avec l’aide dévouée de Madame Destouches, je sentis qu’elle venait de me piquer à la base de la verge. Je perdis toute sensation en une minute. Mon sexe flapi retomba sur ses couilles. La fille s’empara de mon membre flasque et y adapta un tube de métal souple percé à son bout, d’une longueur d’à peine cinq centimètres, je m’en rendis compte ensuite avec effroi. Elle compressa simplement mon appendice en resserrant des boulons placés tout au long du tube. Elle répéta la même opération avec mes testicules qu’elle emprisonna dans un sachet très étroit qu’elle ficela très fort. J’éprouvai un élancement qui me fit défaillir. Je craignis pour ma virilité. Puis elle coupa les extrémités de la ficelle pour parfaire son œuvre esthétique.

 — Cette gaine en alliage souple permettra à sa mère de contrôler la taille de son sexe. Des tubes plus petits existent, mais j’en déconseille l’utilisation si l’on veut garder un peu de virilité à ce garçon. Enfin, grâce à ce mini-préservatif couleur chair, nous obtenons une magnifique petite... quéquette.

Le dernier mot fut prononcé dans un grand éclat de rire. Le cul me libéra de son poids. Je le vis s’élever dans les airs puis basculer sur le côté. Le visage rouge, je pleurai abondamment à l’énoncé des modifications corporelles que ce salon offrait à ses clients. Les deux femmes, hypocrites, me couvraient les joues et les cheveux de caresses répétées. Le sourire figé qui recouvrait mon bâillon démentait mon trouble.

 — Tu es très sage pour l’instant. Tout à l’heure, tu auras ta récompense ! fit l’esthéticienne en faisant balancer ses seins entre lesquels la sucette demeurai plantée.

Puis elle me montra le fameux préservatif, une espèce de bite miniature évidée. Elle l’enfila à son pouce pour me dévoiler le réalisme du gland. Un travail d’orfèvre qui permettait à son propriétaire malchanceux d’uriner sans encombre ! Elle en revêtit le tube métallique qui disparut sous cette seconde peau. La voyant s’armer d’une aiguille et de fils transparents, je compris avec horreur son nouvel objectif. Madame Destouches, sans doute habituée aux réactions violentes des « clients », me maintint fortement par les épaules. La fille au crâne rasé cousait tout simplement la base de ce pénis en latex à ma propre peau. Les hurlements de douleur se bousculèrent contre mon bâillon pour s’échapper en une sourde plainte. De ses doigts gantés, Madame Destouches me fit des risettes. Elle tentait de me faire oublier la douleur en me divertissant comme un enfant.

 — Elle sera pour qui, la bonne sucette ? La sussu... la sucette ! Pour le petit Vincent ! Le Vinçounet courageux ! Oh, le gros bobo à la bistouquette !

Répugnante, cette salope m’embrassait, me couvrait des baisers sonores, léchait mes larmes qui coulaient comme un fleuve en crue, pendant que l’autre me couturait en chantonnant une berceuse.

Le calvaire n’était pas fini. Rien ne me serait épargné. La table amovible pivota verticalement et se transforma en fauteuil de coiffeur. L’esthéticienne retira le sourire en latex qui cachait mon bâillon, me coupa les cheveux et m’arracha de nombreux poils des sourcils pour les désépaissir. Et surtout elle rasa ma barbe, dernier vestige de ma virilité. De tout ce que j’avais enduré, ce fut le moment le plus douloureux. À côté de ce calvaire psychologique, les tortures physiques n’existaient plus. Je me sentis plus nu que je n’étais, aussi impossible que cela puisse être. Cette barbe m’habillait depuis plus de dix ans. Son maudit rasoir bourdonna au-dessus de moi comme un insecte dangereux, pour avaler les derniers poils. C’était affreux, ils disparaissaient dans le ventre de cet animal doté d’une triple tête d’une grande puissance, dont on vantait les qualités optimales dans les publicités : pour une peau glabre, messieurs !

Les deux femmes se reculèrent pour admirer le travail. L’esthéticienne, fière du résultat, me fit pivoter vers un miroir. Le choc de ma vie ! Je me revis tel que j’étais dans mon enfance, chétif et imberbe, parfaitement niais, un « enfant sage ». Ma coupe de cheveux m’infantilisait à outrance : une raie au milieu, comme on n’ose plus en imposer aujourd’hui, me renvoyait l’image de ma première communion. Et ce petit menton dont je ne soupçonnais plus l’existence, le voilà qui se reflétait, obscène, dans la glace ! Ma bouche, mes joues, mon cou avaient rajeuni. J’avais perdu au moins dix ans. Avec peine, je baissai les yeux, non pour fuir ce portrait éprouvant mais pour découvrir mon sexe endolori. Le résultat était hallucinant : un vrai zizi d’enfant, imberbe et mesurant à peine cinq centimètres. Je sentais sa chair compressée qui me démangeait. Le latex qui le recouvrait imitait à la perfection l’organe génital. J’avais désormais toutes les apparences d’un enfant de huit ans. Je ruisselais de larmes à ce bouleversant constat, contrairement à mes deux bourreaux qui ne tarissaient pas d’éloge sur la qualité de la transformation.

 — Mais, s’enquit Madame Destouches, a-t-il bien conservé ses facultés sexuelles ? La compression de son sexe l’empêche-t-elle de bander ?

Pour toute réponse, Mademoiselle Zoé se tourna vers moi. Avec ses talons de quinze centimètres, elle aussi me dépassait de trois têtes au moins. Nu comme un ver, sans défense, apeuré par son expression sauvage, je regardai ce corps sculptural qui me semblait une terrible menace. Qu’allait-elle me faire ? Interminable attente... Je la suppliais des yeux, implorant la fin du calvaire. « Rendez-moi ma barbe, laissez-moi partir, » me répétais-je inlassablement. Elle descendit jusqu’en bas la fermeture éclair de sa blouse, l’ouvrant complètement, et la fit tomber au sol. Je vis surgir son énorme poitrine dans son intégralité. La sucette restait toujours coincée entre ses seins. Elle passa sa main sur son sexe épilé, l’écarta dans un geste obscène, puis me tira vers elle. Ma tête heurta ses seins, s’y frotta. Ployant alors ses chevilles, elle ramena son sexe au niveau du mien, opérant de légers frottis et caressant mon dos avec ses mains caoutchoutées. Madame Destouches, accroupie devant nos sexes, put donc observer la montée incontrôlable de mon plaisir. Ma bite bandait, se gorgeait de sang sans que je puisse en ralentir l’érection. Excitée par ce corps provocant, elle luttait contre les parois du tube qui l’emprisonnait, cherchant à les écarter. Mais c’était impossible ; elle ne parvint qu’à redresser l’alliage de métal souple qui me faisait atrocement souffrir. Ce procédé infâme de restriction du pénis rendait toute érection douloureuse. J’avais désormais une petite bite érigée, horizontale. La fille s’empala dans ces cinq immuables centimètres. Je vivais une situation paradoxale et insoutenable : je bandais fort, je pénétrais le vagin d’une fille désirable, mais j’étais dans l’incapacité de la satisfaire car mon sexe était trop court.

Psychologiquement excitée par mon impuissance, la fille commençait à mouiller. Elle frotta son clitoris contre mon sexe.

 — Mmmhh, quel gentil garçon ! Il a bien mérité sa sucette !

Elle se dégagea vivement et décoinça la friandise de ses seins. Madame Destouches me débâillonna et je tendis la main vers la sucette que Mademoiselle Zoé brandissait avec un grand sourire. Que pouvais-je faire d’autre, si ce n’est atténuer mon calvaire et attendre le moment opportun pour fuir loin de ces folles ?

 — Mais avant ta récompense, montre-nous comment tu fais pipi !

Mademoiselle Zoé posa un flacon évasé sous mon zizi et attendit. Madame Destouches se pencha pour mieux observer. Franchement, je n’avais nulle envie de m’exhiber ainsi dans une posture si intime. Mais leurs mains réunies pressèrent lentement sur ma vessie et mon envie monta. Les premières gouttes d’urine m’arrachèrent un cri de désespoir.

Elles brûlèrent mon canal urinaire comprimé par le tube métallique. Il m’était impossible de pisser normalement. L’activité la plus naturelle au monde devenait pour moi un calvaire insurmontable.

 — Ne t’inquiète pas. D’ici quelques jours, ton zizi se sera habitué à sa nouvelle conformation et tu n’auras plus mal. Tiens, prends ta sucette !

Les deux femmes me regardèrent lécher ma sucette. L’esthéticienne, intriguée, scruta mon front.

 — Oh ! Regardez, voici déjà un petit bouton qui pointe ! D’ici deux jours, nous pourrons l’éclater, il sera mûr. J’adore voir jaillir le pus !

Il était très tard quand Karine revint, les bras chargés de paquets. Elle m’avait acheté plein de cadeaux ! Toute une garde-robe pour huit ans et de nombreux jouets. Elle se prenait pour ma mère. Et, en effet, pour un observateur anonyme, cette femme de trente ans accompagnée d’un curieux garçon qui en paraissait huit, ressemblait tout à fait à une jeune mère promenant son enfant.

VI

Les jours qui suivirent cette transformation me précipitèrent dans un état dépressif profond. Se marier, trouver le bonheur tant espéré et se retrouver le lendemain jeté au fond d’un trou, cela avait de quoi ébranler l’esprit le plus solide. Au harcèlement psychologique dont j’étais victime s’ajoutaient des douleurs physiques lancinantes. La compression de mon attribut viril entraînait des élancements au bas-ventre. Mon visage s’était couvert d’acné et de points noirs. La perspective de cette vie de fou me provoquait des crises d’angoisse.

Dans leur système pervers, les adultes qui m’entouraient avaient tout prévu. J’avais affaire à une dangereuse confrérie de détraqués. Ils n’en étaient pas à leur premier forfait. La période affreuse que je traversais, ils l’avaient maintes fois observée sur d’autres victimes et la considéraient comme une simple maladie infantile. Le docteur Bressac l’avait baptisée d’un nom très savant : la « juvénophobie », c’est-à-dire le refus d’être un enfant, maladie dont les symptômes les plus fréquents étaient justement des crises de nerfs, des dédoublements de personnalité et de la mythomanie consistant pour l’enfant à persuader son entourage qu’il est un adulte.

Le bon docteur m’administrait donc des calmants dont je redoutais les effets secondaires et qu’on me faisait ingurgiter de force. Ce dévoyé de la médecine pratiquait aussi des séances d’hypnotisme qui faisaient chanceler mes repaires mentaux. Il me vidait petit à petit l’esprit et me persuadait de ma nouvelle identité. Il jouait enfin de l’intimidation, avec une finesse diabolique. N’avait-il pas dit un soir à Karine, devant moi, que si mon état ne connaissait aucune amélioration, j’allais finir comme la petite Charlotte ! « Mourir si jeune, quelle injustice ! » avait-il déclaré, la voix hypocritement cassée.

Qui pouvait bien être cette petite Charlotte ? Un être adulte comme moi qu’ils s’étaient ingéniés à faire régresser au stade infantile et qui en était morte de désespoir ? Probablement... Je me sentais comme un otage torturé qui croit encore en sa bonne étoile : je luttais de toutes mes forces, persuadé de retrouver un jour ma liberté.

Mais la complexité de la situation me dépassait. Le piège, lentement, sûrement, se refermait un peu plus chaque jour. Karine avait déclaré ma disparition à la police. Officiellement, je n’existais plus. Elle était libre de refaire sa vie, si elle le désirait. Et Madame Destouches lui avait un jour apporté de nouveaux papiers authentifiant mon existence administrative : Vincent Morlot, né le 26 janvier 1992 à Paris.

De ma garde-robe à ma chambre, tout autour de moi me confortait dans l’idée d’être cet enfant qui n’existait pas. Pas encore... À l’univers pornographique dans lequel je m’étais complu succédaient des ours en peluche, des jouets ridicules et des cahiers à dessin, autant d’objets anodins chargés d’une perversité plus grande encore que mes vidéos X. Et surtout, ces adultes me traitaient comme un enfant que l’on gronde, que l’on punit, que l’on aime ! Karine en tête, à chaque seconde de mon existence, me rappelait que j’étais son fils chéri. Absolument rien dans son comportement ne laissait deviner la supercherie. Encore plus insidieuses étaient les attitudes des autres témoins actifs de ce délire. Le docteur Bressac, la femme de ménage jouaient ce jeu sans défaillir. Si j’avais pu saisir, ne serait-ce qu’une seconde, l’aveu tacite que j’étais un adulte, peut-être aurais-je montré plus de résistance. Mais devant une duplicité si tenace, je décidai, moi aussi, de jouer à l’enfant. Je ne me rendais pas encore compte de tout l’infantilisme qu’il y avait justement dans ce choix ! Endormir la confiance des adultes pour mieux les berner ensuite... comme s’ils pouvaient être dupes !

Fort de cette résolution, je sortis de mon mutisme forcené, le matin de la visite hebdomadaire du docteur Bressac. Accompagné de Karine, il vint à mon chevet pour suivre l’évolution de la maladie. J’esquissai mon meilleur sourire et pressai contre mon cœur l’ours en peluche qu’on m’avait imposé.

 — Bonjour... Maman ! fis-je bizarrement.

Ma voix avait mué ! Je n’avais pas prononcé une seule parole depuis une semaine... Que se passait-il donc ? Je n’avais plus la voix assurée d’un adulte responsable, mais celle, encore fragile, d’un enfant. Mes cordes vocales donnaient à entendre des sonorités aiguës inhabituelles. Malgré ma bonne volonté affichée, le désespoir faillit me clouer à nouveau à mon lit. Le médecin m’apporta la terrible explication.

 — Les sucettes quotidiennes ont fait leur office, ma chère Karine. Les colorants astringents ont altéré ses cordes vocales au point que nous désirions.

Les sucettes ! C’était donc ça ! J’aurais dû me méfier, toujours être sur le qui-vive. Tout, autour de moi, me parut soudain piégé, porteur de microbes aux effets pervers. Je lâchai instinctivement mon nounours. Les draps me révulsèrent.

 — Allons, mon chéri, calme-toi, fit Karine en me bordant. Montre à Maman comme tu as une belle voix. Dis à ta maman combien tu l’aimes !

 — Je t’aime, Maman, je t’aime !

 — Oh, que je suis heureuse, que tu parles bien !

En fait, je l’exécrais, cette femme responsable de mes tourments. Je voulais la tuer ! Pulsion meurtrière qui traverse toujours l’esprit d’un enfant contrarié ! Je décidai de puiser mes armes dans ma propre déchéance. Me fondre dans les caprices de cette folle et me retourner contre elle : devenir un vilain garnement, si insupportable qu’elle finirait par me rejeter.

Karine, heureuse de la guérison de son enfant prodige, mit en branle la nouvelle phase du processus d’infantilisation. Dès demain, j’entrais à l’école, dans l’institut privé fondé par Madame Destouches.

Cette rentrée des classes me donna un vague espoir. Toute la journée loin de cette femme, au milieu d’autres « enfants » victimes, la révolte et la fuite seraient possibles. Je serai le Spartacus de ces êtres infantilisés que j’avais découverts le soir des noces.

 *

Le lendemain matin, lever à sept heures. La bonne m’avait préparé un copieux petit déjeuner : chocolat chaud et tartines de confiture. Petite veste, culotte courte descendant juste au-dessus des genoux et gros cartable sur le dos, j’étais prêt pour l’école.

Comme un fils de haute bourgeoisie, un chauffeur m’attendait pour me conduire à l’institut privé. Karine m’embrassa tendrement sur le front et fit de grands gestes affectueux de la main en me voyant disparaître dans l’allée centrale de sa propriété.

Sur la route, un déclic me fit sursauter. Le chauffeur taciturne venait d’actionner la fermeture automatique des portes. La « sécurité-enfants », pardi ! Nous parcourions les allées boisées de Neuilly. Cette tranquille banlieue cossue cachait des tréfonds d’abominations. Le docteur Bressac aurait dû me soigner pour paranoïa aiguë : je me persuadais que tout Neuilly était au courant de mes turpitudes ! A un feu rouge, une vieille dame poussant son chariot à provisions me lança des mimiques sympathiques. Une fillette qui donnait la main à sa mère, me désigna du doigt quand nous passâmes dans la rue du Château. Et elle, avait-elle vraiment l’âge de son apparence ?

Le portail de l’institut d’enseignement privé de Madame Destouches, il fallait s’y attendre, était une lourde porte en fer forgé qui donnait accès à une grande propriété fermée par de hautes murailles, comme une prison. Un concierge en uniforme était de faction et m’ouvrit la porte. Le chauffeur repartait déjà.

 — Élève Vincent Deschamp ? Je suis la surveillante, viens avec moi !

La fille qui me prenait la main était jeune, à peine vingt ans. D’autres lui ressemblaient. J’appris qu’elles étaient de jeunes étudiantes qu’une carrière d’institutrice n’avait pas séduites outre mesure. Après l’école Normale, la perspective d’un des salaires les moins payés de l’Éducation nationale les avait dégoûtées. Madame Destouches, avec un tact infaillible, avait recruté ces chômeuses et payait grassement leur complicité. Outre l’aspect financier, ces filles y trouvaient un intérêt lascif évident. Elles assouvissaient en toute quiétude des goûts fétichistes qui rendaient cet institut très particulier. Sans parler du plaisir sadique qu’elles témoignaient dans leur rôle de surveillante. Je notai tout de suite dans leur peu conventionnel uniforme la ceinture parée d’un fouet et d’un martinet. Elles étaient moulées dans une mini-jupe noire et un corsage en cuir rouge et déambulaient avec grâce sur des cuissardes à talons hauts de dix centimètres.

Ces créatures sensuelles dominaient un parterre d’enfants. Je reconnus quelques visages du repas de noces, notamment la petite dont le cul avait été sauvagement fouetté et ce dadais aussi grand que ces demoiselles à talons. Comme tous les garçons, il était en culotte courte et portait son cartable sur le dos. J’avais pitié de cet homme d’un mètre quatre-vingt, une force de la nature en pleine maturité, réduit à l’infantilisme. Les petites filles portaient des jupes à pois, des chaussures plates et de ravissantes socquettes blanches. Plusieurs étaient coiffées avec des nattes et presque toutes avaient la poitrine compressée. La blonde Cathy, qui avait tant raffolé de chocolat, me reconnut.

 — Salut, Vincent ! Je suis contente de te retrouver ici. Tu me fais la bise ?

Craquante petite ingénue ou chipie délurée, je ne le savais encore... Mais ses deux nattes blondes et son sourire angélique étaient les premiers signes d’humanité que je trouvais ici. Je m’y accrochai avec la force d’un naufragé et posai un baiser sur chacune de ses joues. Elle avait une peau si douce ! J’eus une douleur soudaine, car mon sexe banda dans sa prison de métal. Elle découvrit ma grimace et rit bêtement.

 — Ton zizi gonfle, hein ? Tous les garçons font cette tête quand leur oiseau gigote. Moi, c’est la poitrine et les tétons qui me font mal parfois. Ils veulent gonfler mais mon soutien-gorge en acier les écrase si fort. Mon papa a choisi un modèle avec plein de piquants dedans. Dis, tu me montreras ton zizi ? On pourra jouer au docteur ensemble !

Le ferment de la révolte n’avait pas germé dans cette tête de linotte décolorée en blonde. Cette Shirley Temple vicieuse se complaisait même dans ses souffrances. Une masochiste convaincue, peut-être ! Je rêvai de m’enfuir avec elle, au-delà de ces hautes murailles, main dans la main, dans un délire romantique. Elle avait la même taille que moi, comme presque tous ces enfants. Nous avions été choisis pour cela ! En fait, je découvris avec surprise que mes complexes s’évanouissaient. Cet univers pervers ne valait-il pas mieux que la société à laquelle on m’avait soustrait ? Jouer au docteur avec Cathy, oui, je le souhaitais ardemment !

Les surveillantes sifflèrent. Nous nous mîmes tous en rang par deux, moi à côté de Cathy, dans un silence obligatoire. Madame Destouches fit son entrée royale. Au sein même de son fief, cette élégante femme donnait libre cours à sa fantaisie. À l’extérieur, comme elle disait, elle se permettait juste une toilette stricte et une paire de gants en chevreau. Ici, dans son institut privé, une tenue plus correcte était exigée. Elle apparaissait comme une extraordinaire « maîtresse ». Au sens éducatif et surtout érotique du mot. Sacher-Masoch eût plié l’échine face à cette Vénus en chevreau verni. Deux magnifiques bottines lacées jusqu’à mi-mollet la rehaussaient de quinze centimètres. Elle marchait sur la pointe des orteils avec un naturel étonnant, balançant voluptueusement sa croupe en arrière. Un corset victorien, parée de dentelles, amincissait sa taille et projetait sa poitrine en avant, arrogante de nudité. Deux petits anneaux se trémoussaient au bout des mamelons. Le corset était recouvert d’un body en chevreau de la même couleur noire que ses bottines. Très échancré à l’entrecuisse, ce body cachait à peine le renflement de son pubis et parcourait d’une mince bande la raie culière, laissant libre ses fesses. Un string aurait été moins indécent, me semble-t-il. Ultime détail, elle tenait fermement une cravache, symbole sacré de son pouvoir.

Trois autres instituteurs la suivaient dévotement, deux femmes et un homme. Ils dépassaient largement la cinquantaine. J’appris par mes petits camarades de classe qu’ils étaient d’anciens instituteurs qu’une paisible retraite n’avait pas contentés. Férus d’enseignement, passionnés par leur art, ils avaient trouvé dans le paradis de Madame Destouches un agréable loisir, qui dépassait en délices les clubs de bridge ou de poterie auxquels ils étaient condamnés. Madame Destouches, après quinze ans d’éducation nationale, avait démissionné, jugeant l’enseignement décadent et trop laxiste. Sa vision de l’éducation était très personnelle et elle mettait un point d’honneur à maintenir la bonne tenue de son établissement.

Elle avançait, majestueuse, sur la pointe de ses orteils. Son regard ferme plongea dans le mien. Sur le goudron de la cour, son talon droit retentit une dernière fois, à dix centimètres de moi. Les deux anneaux de ses seins, plantés juste devant mes yeux, balancèrent encore quelques secondes avant de trouver leur immobilité. J’étais fixé sur l’un d’eux, comme hypnotisé. C’est la première fois que j’observais un piercing de si près. Le sien était très perfectionné. Je ne pense pas qu’il fût habituel. Le trou fait dans le mamelon avait été serti d’un rivet hémisphérique doré dans lequel coulissait l’anneau. Je n’osais pas lever la tête. Elle passa sa main gantée sous mon menton et me fit redresser la tête. Je frôlai involontairement son sein gauche, remuant l’anneau dans son rivet.

 — Vincent, je te souhaite la bienvenue dans notre école. Ta mère souhaite que tu progresses très vite. Tu m’as l’air assez dégourdi pour assimiler l’enseignement. Si tu es un bon élève, tu seras récompensé. Mais ne t’avise pas de dévergonder tes petites camarades !

La dernière phrase avait été balancée sournoisement, avec un regard en coin vers Cathy. La discipline régnait en maître.

VII

La salle de classe était en tout point semblable à celles des vieilles écoles que voulait réhabiliter la nostalgique Madame Destouches. Planches anatomiques et géographiques dessinées, grand tableau noir, estrade, et des tables d’écoliers munies d’encriers, d’une taille un peu plus grande que de coutume. Du fait sur mesure. J’observais la même pose que mes camarades : debout, droit comme un « i » à gauche de la table.

 — Asseyez-vous !

Madame Destouches, chargée de ce cours, n’avait pas l’air commode et ne tolérait aucun bruit. Il fallait lever la main pour obtenir la parole.

La première leçon ne me surprit qu’à moitié. Je n’en étais plus à une aberration près ! C’était un cours de morale sur les vertus de l’obéissance. J’avais sorti un cahier à grands carreaux et devais pieusement recopier les phrases de cette femme en veillant à respecter les lignes du cahier et à y inscrire les jambages des mots. Je m’habituais tant bien que mal à cette écriture enfantine. Le cours était pesant ; on aurait entendu une mouche voler.

 — ... L’obéissance est donc la vertu fondamentale de toute société. L’enfant respectueux doit obéir aveuglément à ses parents. Lorsqu’il fait le mal, il doit accepter la punition qui lui permettra de comprendre son erreur. La punition sera répétée autant de fois que l’enfant désobéira. Pour les plus endurcis, la crainte même de la punition développera leur capacité à réfléchir. Les parents disposeront à leur convenance du fouet, du martinet, de la cravache ou de simples fessées à mains nues. Pour les fautes très graves, des punitions plus rigoureuses sont envisageables. Seuls les parents sont habilités à choisir la durée et la sévérité de la punition, en fonction du caractère de leur enfant. Pris en faute, l’enfant doit immédiatement se soumettre à l’autorité parentale. Demander sa punition est un repentir appréciable, même s’il n’allège pas la peine. Un enfant bien élevé se doit d’adopter la pose la plus adaptée pour son châtiment. Dans le cas courant d’une flagellation au fouet ou au martinet, il doit présenter son cul nu pointé en haut, en cambrant bien ses reins et en s’agenouillant avec humilité.

Le cours était illustré par des grandes planches que Madame Destouches suspendait aux crochets du tableau noir. L’une présentait les dessins d’une dizaine d’ustensiles de correction, avec leur nom en dessous. C’était dessiné dans le style naïf et réaliste des traditionnelles planches d’école. Une autre montrait un enfant dans les différentes étapes de la position dite « de punition ».

Mais rien n’est plus formateur qu’une leçon pratique. Je soupçonnais le pire. Madame Destouches nous conduisit dans le gymnase pour une leçon d’éducation physique très particulière. Elle nous fit une démonstration en appelant Serge, probablement le meilleur élève de la classe ! Il m’avait l’air complètement brisé psychologiquement, abêti par cet enseignement insensé. La femme s’était assise sur un tabouret. Serge défit son pantalon court et baissa son slip. Puis il s’agenouilla, rejeta les pans de sa chemise sur son dos, plaqua son visage sur le sol et pointa son fessier aussi haut que possible. L’institutrice le regarda dédaigneusement, mais non sans fierté.

 — Observez bien dans quel ordre Serge a accompli son acte de soumission. Regardez comme il cambre les reins. Cela lui permet de faire remonter très haut son charmant petit cul coupable. La joue collée au sol est aussi une très belle pose que les parents sauront apprécier.

Elle s’était levée et paradait autour de cette forme humiliée, lui caressant la joue du bout de son talon et le creux des reins avec sa cravache. Elle s’amusa ainsi une longue minute, tel un chat avec la souris qu’il s’apprête à croquer.

 — Très important de garder la pose immobile, quelle que soit la durée de l’attente, les enfants.

 — Punissez-moi, je suis coupable, s’il vous plaît, punissez-moi !

 — Bravo, Serge, c’est très bien ! Même si certains parents n’apprécient pas les jérémiades, il est souvent bien vu de réclamer sa punition. Quel instrument préfères-tu, Serge ?

 — Le pad clouté, Maîtresse.

Elle ouvrit une armoire remplie d’objets plus cuisants les uns que les autres et en sortit une large raquette en bois parsemée de clous minuscules.

 — Très bien joué, Serge. Si vos parents vous proposent le choix de la punition, ne les décevez jamais en réclamant un objet peu intéressant. En choisissant ce pad extrêmement douloureux, Serge montre qu’il est conscient de l’importance de sa faute et son courage pourra éventuellement atténuer la dureté de la punition.

Smac, smac !

Mhmmph...

Serge couvrait désormais de baisers le bout du talon verni de l’institutrice qui s’était fiché à quelques millimètres de sa bouche.

 — Euh... Serge, tu en fais peut-être de trop ! Cela pourrait être interprété par tes parents soit comme une petite manie perverse, soit comme une façon sournoise de les amadouer. Bien que... ma foi... Oui, c’est assez plaisant. Dans beaucoup de circonstances que vous apprendrez à connaître et à pratiquer, il est bon de lécher les escarpins de sa mère, et en position de punition, c’est possible. Bon, allons-y, maintenant !

Je vis avec stupeur le pad clouté se lever dans les airs et se figer. Madame Destouches prenait un malin plaisir à nous décrire les réactions physiologiques de son élève qui restait prostré. Ses muscles se bandaient, dans l’attente du coup. Des tremblements convulsifs menaçaient son immobilité. Ses yeux s’étaient fermés, gorgés de larmes. Il n’avait pourtant rien fait ! Doué pour recevoir les coups, il allait subir la démonstration jusqu’à son point d’orgue, pour notre édification.

Splaatsch !

Aaaaaahhhhmmmph !

Le coup s’abattit sur les fesses, sec et violent, puis racla la chair déjà picotée de rouge. Il n’avait pu réprimer un cri de douleur mais maintenait toujours la pose. Sans la moindre pitié, la femme recommença, recommença, recommença. Le cul devenait plaie informe. La plainte du bon élève retentissait dans tout le gymnase et me glaçait d’effroi. Je voyais les prunelles éclatantes et mouillées de Madame Destouches. Elle ne s’arrêtait plus, portée par son enthousiasme d’enseignante et une joie malsaine. Elle hurlait pour poursuivre ses remarques, couvrant le bruit du pad et les cris du garçon.

 — Voyez comme il garde la pose au plus fort de la douleur. Bien sûr, il s’affaisse un peu, c’est légitime et toléré. Après une telle correction, il fera certainement moins de bêtises.

Le vingtième coup arracha un dernier lambeau de chair rose.

 — Encore, Maîtresse !

La voix chargée de sanglots, Serge quémandait des coups supplémentaires !

 — Excellent ! Redemandez toujours du rab après une bonne raclée. Vos parents seront fiers de votre courage et de votre repentir. Certains refuseront peut-être de vous administrer quelques coups de plus, mais je pense qu’il ne faut jamais contrarier une telle demande.

Et cette folle de lui redonner cinq coups retentissants. Son pad dégoulinait de sang...

 — C’est bien, Serge, tu as bien travaillé. Je t’accorde deux bons points.

 — Merci, Maîtresse !

Nous vîmes Serge partir pour l’infirmerie. J’appris par la suite, en ragotant avec mes petits camarades, que cet élève exemplaire n’était autre que le mari de Madame Destouches. Depuis vingt ans de mariage, paraît-il, elle l’avait asservi pour en faire le meilleur élément de son école. À voir la figure ridée de cet homme, que les injections de collagène ne suffisaient plus à camoufler, il devait bien avoir cinquante ans ! Allais-je, comme lui, accepter jusqu’à ma mort un sort si peu enviable ?

Pendant une heure, nous nous entraînâmes sur les tapis du gymnase à creuser les reins et à bomber les fesses. Effaré, je suivais les ondulations de la croupe de Cathy, juste devant moi. La coquine le faisait exprès. Elle me présentait avec insistance son œillet et son intimité rasée. Le spectacle finissait par être excitant, mais je cherchais surtout à ne pas bander. Elle, mutine, tournait parfois sa tête en arrière, pour me sourire. Son sexe de jeune fille impubère m’affolait. Si elle avait eu l’âge de son apparence, sa provocation faussement ingénue m’aurait révulsé. Les vrais lolitas m’avaient toujours semblé misérables dans leurs manœuvres angoissées pour rivaliser avec une mère coquette. Mais Cathy avait dans les vingt-cinq ans et, sous son air de nymphette, possédait à coup sûr la perversité d’une adulte capable de jouir et de faire jouir sans honte... Si nous nous étions rencontrés grâce à mon annonce, comme nos vies auraient pris un tour différent ! Mais, au lieu de cela...

 — Allez, cambrez haut ! Plus haut, Vincent, creuse bien les reins et toi, Cathy, arrête de te tourner dans tous les sens, chipie !

Je m’étais dissipé. J’en fus quitte d’un petit coup de cravache sur les fesses, comme ma coquine de Cathy.

 *

L’après-midi, nous avions cours de maths. Avec son crâne dégarni cerné d’une couronne de cheveux blancs désordonnés, le professeur évoquait l’image caricaturale du vieux savant distrait, sinon que le principal objet de son attention n’était pas les mystères de la science mais les filles de la classe qu’il lorgnait d’un œil salace et choisissait systématiquement les exercices au tableau.

Ce jour-là, il nous inculquait quelques rudiments de géométrie. Peut-être encore tout émoustillée de notre gymnastique matinale, Cathy était très dissipée. Il l’interrogea sur les triangles isocèles, mais elle fut incapable de répondre.

 — Viens sur l’estrade, Cathy. Je vais t’expliquer, ainsi qu’à tes camarades, ce qui caractérise un triangle isocèle.

Derrière le tableau, il actionna un treuil fixé au plafond. Une chaîne en descendit, ornée de bracelets d’acier. Pour faciliter la démonstration, Cathy dut se déshabiller entièrement et enfiler ses poignets dans les bracelets. L’instituteur actionna de nouveau la commande électrique et la chaîne remonta, contraignant Cathy à lever les bras. Ses pieds effleuraient juste le bois de l’estrade. Alors, le vieillard sortit de son bureau une barre de métal télescopique aux extrémités de laquelle il attacha les chevilles de Cathy, la forçant à écarter fortement les cuisses. Puis, sans se soucier des douleurs occasionnées, il allongea la barre qu’un système cranté, au cliquetis sinistre, empêchait de se rétracter. Bientôt, Cathy fut écartelée, les jambes tendues à l’extrême, et suspendue devant nous tous.

 — Voyez-vous, les enfants, la barre et les deux jambes de Cathy forment ce qu’on appelle un triangle isocèle. Ce mot vient du grec isos qui veut dire « égal » et de skelos qui signifie « jambe ». Comme vous le constatez, les deux jambes de votre petite camarade forment les deux côtés égaux du triangle, sont égales. Et là, vous avez le sommet du triangle.

Le professeur enfonça son doigt décharné et couvert de craie dans le sexe de Cathy. Je voulais la secourir, mais n’osais aucune intervention. Certains élèves prenaient des notes dans leur cahier. Le vieux prit une lanière qu’il fixa avec deux pinces à sa vulve et au centre de la barre pour nous montrer la médiane du triangle.

 — Maintenant, nous allons voir si Cathy a retrouvé ses connaissances en géométrie ! Dis-nous ce qu’est une perpendiculaire. Alors ?

Elle souffrait trop pour répondre. Haussant les yeux vers le ciel avec une mimique excédée, le vieux se proposa donc de lui rafraîchir la mémoire. Il prit la barre à son milieu, dévissa le système de blocage et rallongea la barre, sous les cris de Cathy qui sentait les muscles de ses cuisses se raidir douloureusement. Il interrompait sa besogne de temps à autre, puis, sans forcer, recommençait, millimètre par millimètre. Je ne sais si Cathy avait pris des cours de danse, mais elle parvint, au prix de quelques craquements alarmants, à un grand écart parfait. La barre mesurait désormais un mètre quarante, la longueur de son bassin et de ses deux jambes en équerre. Ses pieds retombaient, inertes, dans le vide. Elle était suspendue à plus d’un mètre du sol, tournoyant légèrement au bout de sa chaîne. La tension de ses bras devenait insoutenable.

 — Voilà donc la barre perpendiculaire par rapport au tronc qui est vertical, car elle forme avec lui deux angles droits de part et d’autre des hanches.

Satisfait de sa démonstration, le vieux continua son cours.

 — Prenez maintenant votre manuel et ouvrez-le à la page 23.

L’ouvrage avait autant de points communs avec un livre scolaire qu’avec une revue de sex-shop. J’en tournai les pages avec étonnement. La présentation n’aurait pas dépaysé un enfant de CE2, mais le contenu l’aurait interloqué. À toutes les pages, il n’était question que d’obéissance, de coups de fouet et autres supplices, avec moult dessins représentant des enfants soumis à des adultes. Une véritable propagande, éditée par le Club des Argonautes.

Madame Destouches devait avoir des moyens financiers considérables pour faire imprimer elle-même ses livres scolaires. J’étais abattu par la puissance financière de cette organisation.

La page 23 s’intitulait « Problèmes d’Arithmétique ». L’un des élèves lut à haute voix le premier exercice.

 — « Tu disposes sur l’un des plateaux d’une balance un lourd corset victorien en armature métallique d’un poids de cinq kilos. Dans une caisse, tu trouves treize godemichés caoutchoutés de vingt centimètres pesant chacun cinq cents grammes. Combien te faut-il de godemichés pour équilibrer ta balance ? Que fais-tu de ceux qui resteront ? »

Pendant cette lecture surréaliste, l’instituteur avait accroché aux doigts de pied de Cathy des ficelles soutenant de larges plateaux de métal. De son armoire, il sortit le corset décrit par le livre et le posa sur l’un des plateaux. Cathy pencha immédiatement d’un côté. L’un de mes camarades qui avait le premier levé la main donna la bonne réponse. Dix godemichés de cinq cents grammes rétabliraient l’équilibre de Cathy. L’instituteur en fit la démonstration.

 — Et que fait-on des trois autres ?

J’en vis certains rougir comme des pivoines, se tordre les doigts ou se tenir la bouche pour ne pas éclater de rire. Encouragé par ce vieillard libidineux, un élève répondit en gloussant qu’il fallait mettre un gode dans la bouche de Cathy.

Restaient les deux autres. L’enseignant circula entre les tables pour désigner les élèves. Une fille hésita, balbutia. Elle craignait de mal répondre et éprouvait quelque honte à dire le... la zézette !

 — Le vagin ! reprit le vieux, doctoral. Le vagin est le canal qui s’ouvre au delà de la vulve et dans lequel aboutit le col de l’utérus. Très bonne réponse. Tiens, va le mettre !

La fille prit le gode qu’il lui tendait et, mal à l’aise, se dirigea jusqu’à l’estrade. Cathy gémissait toujours, la bouche écartelée par les vingt centimètres du premier godemiché. Nous étions tous contraints à participer activement à son supplice. Le second gode, poussé par sa camarade de classe sous l’œil bienveillant du professeur la déchira un peu. Du sang s’écoula goutte à goutte au bout de l’instrument.

 — Et le dernier ? Où doit-on le mettre ? Vincent, as-tu une idée ?

Je secouai énergiquement la tête de gauche à droite, n’osant pas répondre à cette odieuse question. Cela ne procura qu’un sursis trop bref pour Cathy, puisque mon voisin s’empressa de désigner son cul.

 — L’anus, en effet, qui est l’orifice du rectum. Mais attention, c’est un passage beaucoup plus étroit que le vagin et il nécessite quelques préparatifs avant l’intromission ! Comment appelle-t-on cette intrusion ?

 — Une sodomie !

Les élèves avaient répondu à l’unisson. Le cours de mathématiques tournait à la leçon de choses. Le vieil enseignant fit encore jouer le treuil pour descendre Cathy presque au sol du sol. Puis il la fit tourner, le visage vers le tableau noir. À l’aide de deux autres chaînes, il remonta les extrémités de la barre qui lui maintenait les jambes en équerre, tant et si bien que l’anus de Cathy nous fit face désormais, à un mètre du sol, les jambes parfaitement horizontales.

Quelques instants plus tard, nous nous pressions tous devant le verso de Cathy dont la vulve était déjà distendue par le deuxième gode. Pédagogue, l’enseignant tendit à un garçon un pot de graisse minérale.

 — C’est de la vaseline. Enduis-en bien la surface du godemiché ainsi que l’anus de Cathy. Quand tout sera bien graissé, tu pourras commencer à pénétrer.

Nous étions tous silencieux, studieux à vrai dire, face à l’anus luisant de notre camarade. Le bout renflé du gode fut absorbé facilement. Je vis les chairs s’arrondir et se tendre autour du caoutchouc, mais une résistance gênait la progression de l’engin.

 — Une bonne sodomie nécessite de la décontraction de la part du sujet. Ses sphincters doivent se relâcher et permettre aux parois anales de se dilater. C’est une alchimie naturelle que Cathy apprendra peu à peu. L’un de vous va lui donner de petites claques sur les fesses, pour exciter ses nerfs et la détendre. Un autre tripotera ce petit capuchon à son sexe dont on vous expliquera plus tard la véritable fonction, et tous les autres, vous lécherez chacune des parties de son corps. Les doigts de pieds, les mollets, les cuisses, le ventre, les tétons, le cou, aucune zone n’est à négliger. Elles possèdent toutes des terminaisons nerveuses qui provoqueront chez Cathy une détente et des spasmes propices à l’ouverture maximale de son anus. Allez-y. Je vais chronométrer !

Après tout, c’était la meilleure façon de rendre son supplice supportable. La vingtaine d’élèves du cours se mirent à sucer le corps de Cathy. Nos langues se baladèrent partout, nos mains prirent appui en la caressant. Sa chair bouillonnait déjà, se couvrait de plaques rouges — honte ou désir ? — et des gémissements indistincts se firent entendre derrière le godemiché qui lui obstruait la bouche.

Des bruits de succion envahissaient mes oreilles. Je surveillais l’introduction du gode. La chair se relâchait, s’élargissait. La surface gluante du gode glissa plus profondément. Il ne resta plus que quelques centimètres qui furent avalés en cinq secondes. Un mince filet de sang suintait autour de l’anus. Dans sa position acrobatique et douloureuse, pantelante de plaisir, Cathy arborait au centre de ses jambes écartelées la tête arrondie de deux godes complètement enfoncés en elle.

 — Quatre minutes treize secondes et quinze centièmes. Beau record !

Sur ce constat, l’instituteur annonça l’heure de la récréation.

Dans la cour, je restai songeur, repensant aux événements que j’avais vécus lors de cette première journée d’école. Le comportement naturel de mes camarades de classe était peut-être l’aspect le plus troublant. Ils baignaient dans un sadomasochisme constant sans éprouver le moindre signe de révolte. Serge, le propre mari de Madame Destouches depuis près de vingt ans en était l’exemple absolu. En plein Neuilly, derrière les hauts arbres d’une propriété privée, une entreprise d’esclavage menait son commerce quotidien, façonnant des créatures lascives et les vidant de toute résistance.

Madame Destouches et ses sbires en cuissardes, le fouet en bandoulière, surveillaient les élèves dans la cour de récréation.

Inquiet et sidéré, je louchai derrière la fenêtre de la classe. Le vieil instituteur était assis à son bureau et corrigeait des copies. Un brave pépère tranquille à qui l’on aurait donné le bon dieu sans confession. Seulement...

... À quelques mètres de lui, enchaînée, suspendue dans les airs, tendue et écartelée, tous les orifices obstrués et ensanglantés, Cathy souffrait en silence, accrochée tel un lustre. L’homme écrivait, indifférent. Cathy resterait ainsi jusqu’à la fin de la journée, j’en étais sûr. Je commençais à saisir toutes les finesses de cet enseignement si particulier.

Le soir, dans ma chambre, ne trouvant pas le sommeil, je parcourus fébrilement les pages du manuel scolaire. Il n’y était question que de châtiments et de souffrance, de problèmes mathématiques avec des godes ou des pinces, des figures géométriques obtenues par la science des liens, d’affreuses dictées issues des textes les plus sulfureux du marquis de Sade.

L’enfance n’est pas si innocente qu’on le prétend souvent.

VIII

Ma vie d’esclave suivait son cours. Je ne peux pas dire autrement.

Karine m’avait épousé pour m’asservir. Elle et ses amis ne songeaient qu’à infantiliser des victimes comme moi pour mieux les maltraiter. Sous le fallacieux prétexte d’éducation, ils ne rataient aucune occasion de me fustiger et de m’abêtir.

Constamment sous surveillance, je ne voyais aucune opportunité de fuite. J’avais appris par hasard que j’étais considéré comme disparu par la police. On classe trop légèrement les dossiers dans l’administration française...

Karine, désormais veuve au regard de la loi, me négligea de plus en plus, au point que je la soupçonnai bientôt de me tromper ! Cette femme que j’avais aimée, qui m’avait séduit et attiré dans un piège, là voilà qui m’abandonnait aux mains d’une baby-sitter pour faire la bringue le soir venu.

J’étais fou de rage, non à l’idée d’être ainsi bafoué par cette détraquée, mais plutôt parce que j’étais sevré de ce plaisir qu’on dit charnel. C’était de la jalousie : je ne supportais plus que Karine puisse s’envoyer en l’air à mon nez et à ma barbe (façon de parler, puisque je ne l’avais plus !) tandis qu’elle me cantonnait à un rôle d’eunuque.

Tous les psychologues l’affirment. Les enfants ont une sexualité, même les nourrissons ; paraît-il. Mais je doute qu’elle soit aussi contrariée que la mienne. Certes, j’avais trouvé en Cathy, une « petite copine » au sujet de laquelle Karine adorait me charrier. C’est cette jolie tête blonde avec des couettes qui me permit de résister à ma condition. Ce qu’ils nous faisaient endurer n’avait rien d’humain et le plus grand nombre sombrait dans une résignation définitive, trouvant peut-être dans cette régression un plaisir masochiste ou un confort. Combien d’adultes rêvent leur vie en refusant de grandir et adoptent constamment des comportements infantiles ? L’institut de Madame Destouches favorisait ce genre de prédisposition.

En quatre mois de scolarité, à force d’apprendre à coups de cravache l’art de plier les genoux et de respecter ses parents, quelques enfants devenaient fous et inaptes au moindre effort. Ceux-là, on ne les revoyait jamais. « L’ogre les a mangés, » disait la directrice pour nous effrayer. Cathy les croyait partis pour une autre école encore plus spéciale. J’aimais à penser qu’ils avaient trouvé dans la folie le moyen de se sauver de cet enfer de bibliothèque rose. Piètre échappatoire il est vrai, mais qui valait peut-être mieux que ce que j’essuyais tous les jours.

Je cultivais toujours en moi le désir secret de fuir avec Cathy, de trouver du secours à l’extérieur, auprès des gens raisonnables. En attendant le moment propice, je progressais du mieux possible et devenais un enfant modèle.

Un vendredi soir, avec cette gravité compatissante que les adultes accordent aux enfants pour leur dire ce qu’ils ne peuvent pas leur cacher, Karine m’expliqua qu’elle allait se remarier et souhaitait présenter à ses amis son futur époux qu’elle avait mis dans la confidence de leur étrange manie.

Je passai une nuit agitée, en proie à des sentiments si contradictoires que, pour ne pas devenir fou, pour que l’ogre ne vienne pas me manger, je me raccrochai finalement à la seule solution possible, celle du rôle d’enfant qu’on attendait de moi. Au matin, j’émergeai d’un sommeil fiévreux, apaisé et anxieux de voir la figure de... mon papa !

Une dizaine de couples papotaient dans le jardin, près du buffet dressé en son honneur. Les enfants étaient là également, au centre de discussions passionnées. Les parents évoquaient les progrès scolaires de leurs rejetons, leur aptitude à supporter le martinet, à lécher les escarpins.

 — Grâce aux bons soins de Madame Destouches, s’enorgueillit une femme à voilette, mon fiston a un anus très accueillant.

 — Ma fille peut vous réciter des passages entiers du divin Marquis. Ses instituteurs affirment que c’est une littéraire...

 — Vous avez bien de la chance, la mienne ne sait même pas écrire correctement « cunnilinctus ».

Du haut de ma fenêtre, mon cœur se pinça en apercevant Cathy dans une jupe en mousseline jaune et rouge. Un homme lui pinçait la joue en riant.

 — Vincent, mon chéri, dépêche-toi ! Viens dire bonjour aux invités !

La voix puissante de Karine montait du rez-de-chaussée. Je dévalai l’escalier, propre comme un sou neuf, dans mon costume bleu marine et mon short gris.

Karine me prit par la main et nous sortîmes dans le jardin. Elle accueillit ses chers amis à la cantonade. Pour plusieurs d’entre eux, j’étais l’attraction du jour, le dernier enfant arrivé depuis ces six derniers mois dans le cénacle des Argonautes. Aussi Karine m’avait-elle particulièrement pomponné. J’avais appris les règles de bienséance en ce genre de circonstance : être très poli et souriant, saluer tous les adultes présents. « Bonjour, Madame ! Bonjour, Monsieur ! » Quelle corvée !

Certaines femmes, charmées, se penchaient de plusieurs centimètres pour m’embrasser. J’avais droit aux qualificatifs de « mignon », « gentil », « chou ».

 — Alors comme ça, c’est toi, le petit Vincent ?

 — Oui, Madame.

 — Oh, quelle voix admirable, ma chère Karine ! Les sucettes astringentes sont de plus en plus performantes ! Ma petite Sonia devrait en reprendre, ses cordes vocales ont tendance à recouvrer leur volume initial.

Elle s’extasiait devant ma voix aiguë, autre transformation à laquelle j’avais fini par m’habituer. J’étais abasourdi par le comportement de ces adultes qui se délectaient au grand jour des souffrances que je subissais. Ils m’entouraient, me palpaient, poussés par leur curiosité malsaine. Une femme me débraguetta et sortit mon zizi minuscule. Entre pouce et index, elle me branla légèrement. Mes cinq centimètres de chair érigée déchaînèrent l’hilarité.

Heureusement, leur attention se reporta sur l’amant de cœur de Karine qui venait d’arriver. Une silhouette massive descendit de la voiture, un bouquet de roses à la main.

La terre se déroba soudain sous mes pieds. Une secousse tectonique menaça mon équilibre. Cette armoire à glace qui s’avançait vers Karine, je la connaissais bien. Ce colosse, c’était Jean-Claude, mon collègue de bureau qui aimait tant m’humilier. J’avais été son souffre-douleur, j’allais devenir son fils ! Karine avait probablement dû remarquer son physique avantageux lors de mon mariage. Et moi qui pensais ce jour-là avoir pris ma revanche, j’avais déjà dû être cocufié, au moins en pensée, dès la sortie de l’église.

Karine se jeta à son cou. Il la souleva comme un fétu de paille et l’embrassa fougueusement. Ses manières rustres n’étaient pas sans déplaire à la femme raffinée qu’elle était. Je me souvenais encore d’elle, après le repas de noces, prise en sandwich par deux convives !

Elle gémit de bonheur sous les grosses mains de Jean-Claude, deux battoirs en fait, qui auguraient de sévères corrections. Sa présentation fut saluée d’une salve de bienvenue et l’un des invités sabra une bouteille de champagne.

 — Regarde, mon amour, je te présente notre fils Vincent ! Tu sais, Vincent...

Le sous-entendu me fit comprendre qu’il savait tout. Ses yeux brillants fixés sur moi ne le démentaient pas. Jean-Claude me détailla avec curiosité puis jubila de ma déchéance comme il jubilait jadis en m’insultant devant les collègues de bureau. Pour je ne sais quelle mystérieuse raison, ce colosse d’un mètre quatre-vingt-dix m’avait, dès les premiers instants, voué une haine farouche. Par lâcheté certainement, il prenait un malin plaisir à écraser les plus petits. Il me toisait à présent, en serrant Karine par la taille. Quel couple abject, mes... parents !

 — Eh bien, fiston, embrasse ton papa !

Je fis un pas en avant, tremblant de peur. La grosse main de Jean-Claude s’abattit sur ma joue et la tapota affectueusement. Il me souleva dans ses bras et, serré contre son torse, je me résolus à le baiser.

Madame Destouches crut intelligent de lui dire que j’étais un excellent élève. Pour le lui démontrer, elle me questionna sur le comportement de l’enfant puni. Quelle position devait-il adopter ? J’appliquai les consignes à la lettre. Je m’agenouillai, baissai ma culotte, collai mon visage au sol, creusai les reins et pointai mon cul aussi haut que possible devant Jean-Claude.

Quelques femmes gloussèrent. J’en vis une qui se caressa discrètement l’entrejambe. « Quel brillant élève ! » entendis-je dans mon dos. Les hommes ricanèrent grassement. La main rugueuse de Jean-Claude caressa longuement ma croupe et laissa négligemment glisser son index sur ma raie culière. À deux reprises, le doigt s’attarda à l’entrée de l’anus. Comme pour marquer la conclusion de cet examen intime, il s’écria :

 — C’est bien, Vincent ! Papa est content de toi. Tu es un bon fils. Relève-toi et va jouer avec tes camarades.

Malgré cette humiliation constante d’être traité comme un enfant, je fus soulagé par ses paroles et courus près des bacs à sables où s’étaient réunis les autres enfants, sous la surveillance de Mademoiselle Zoé qui venait, de temps à autre, s’occuper de moi.

 — Madame, pourquoi vous êtes chauve ? demanda Rémi.

Plaf !

La gifle l’atteignit en plein dans la figure et il tomba à la renverse, la tête dans le sable. La régression infantile avait sur lui des effets pervers : il acquerrait tous les défauts des enfants, comme l’impertinence et la curiosité !

Je me tenais près de Cathy et faisais mine de jouer avec elle à la balançoire. En fait, ce fut l’arrivée de Jean-Claude dans cette assemblée de fous qui me poussa à agir promptement : il fallait fuir aujourd’hui, pendant qu’ils étaient tous à se saouler de champagne ! Cathy était craintive. Des légendes qu’ils s’amusaient à nous raconter le soir pour nous endormir évoquaient des enfants qui avaient essayé de quitter leurs parents et finissaient toujours violés par des clochards libidineux ou kidnappés et transformés en poneys humains dans quelque royaume d’Arabie. Cathy semblait croire à ces idioties. Depuis plus d’un an qu’elle était devenue enfant, le dressage avait eu raison de ses facultés de jugement.

La gaffe de Rémi nous procura l’occasion rêvée pour notre échappée. L’esthéticienne au crâne rasé, furieuse, s’apprêtait à corriger sévèrement le pauvre garçon.

 — Je vais t’apprendre, moi, à poser des questions stupides ! Est-ce que je te demande pourquoi tu as une voix pointue de sale gosse, ou un zizi qui ne mesure que quelques centimètres ? Hein ? Tu veux que je te le fasse raccourcir encore ?

Elle l’avait déshabillé et attaché aux portants d’une balançoire. Munie d’une longue lanière de cuir tressé, elle commença à le fouetter, tandis que les autres, indifférents, continuaient à construire leurs châteaux de sable. Focalisée sur la chair de plus en plus zébrée de Rémi, Mademoiselle Zoé, hystérique, relâchait sa surveillance.

Main dans la main, Cathy et moi venions de gagner les premiers mètres qui nous séparaient du sous-bois proche de la sortie. Un instant plus tard, la flagellante se rendit compte de notre fuite et nous, vit disparaître dans les fourrés. Elle se mit à courir après nous. Spectacle insolite et grotesque ! Cette punkette folle à lier faisait des efforts désespérés pour nous rejoindre, gênée dans sa course par le poids énorme de sa poitrine et les talons vertigineux de ses chaussures. Je me retournai une dernière fois, fasciné par le trémoussement hilarant de ses lolos qui valdinguaient en tous sens ! Un talon s’enfonça dans la terre et la fille s’étala de tout son long. Je vis les deux mamelles s’écraser en premier et ployer sous son corps, prêtes à exploser. Son cri de douleur sonna l’heure de mon triomphe mais aussi l’alerte générale. Il fallait faire fissa, mais Cathy et moi, nous étions jeunes, non ? Courir, courir...

Nous ouvrîmes la grille.

La rue, l’autre monde, la liberté...

Derrière nous, la meute aboyait : j’entendis le vrombissement de moteurs de voitures. Cathy et moi courûmes très longtemps, traversant tout Neuilly.

Exténués, nous nous engouffrâmes au cœur du Bois de Boulogne.

IX

Fuir comme un prisonnier de droit commun... fuir la folie des hommes ! Comment aurais-je pu imaginer qu’un jour le comptable sans histoire que j’étais prendrait la clé des champs et s’égarerait en plein Bois de Boulogne, troussé par une horde de fous pervers. En culottes courtes, de surcroît ! À bout de souffle, Cathy et moi nous arrêtâmes contre un tronc d’arbre, le feu aux joues, le cœur battant. Ce fut notre premier véritable instant d’intimité... Je la regardai intensément. Nous nous sentions redevenir deux adultes responsables. L’émotion de cette course éperdue lui redonnait conscience de son âge véritable. J’avais mille questions à lui poser. Tout connaître d’elle... Comment elle s’était retrouvée comme moi parmi ces sadiques... Ses yeux se voilèrent à mesure que revenaient ses souvenirs.

Vingt-deux ans, secrétaire intérimaire, ballottée de poste en poste, au gré des engagements, jusqu’au jour où elle avait rencontré un patron très compréhensif. Celui-ci l’avait courtisée. Déçue par quelques aventures sentimentales, elle avait été séduite par les manières douces de cet homme. Un soir, il l’invita au Café des Argonautes. Ils étaient tous là, Karine, Madame Destouches, l’esthéticienne, le docteur et les autres... Le vacarme du rideau de fer qu’on abaissait puis le viol collectif, jusqu’au petit matin... Pantelante, les orifices souillés du sperme des messieurs, Cathy fut conduite au salon d’esthétique d’où elle ressortit transformée en petite fille de huit ans. Membre actif du Café des Argonautes, ce beau parleur ne manquait aucune occasion d’humilier Cathy qui l’avait tant aimé.

Ces êtres monstrueux abusaient de la crédulité des jeunes filles naïves. Moi qui aspirais à un avenir radieux, j’avais témoigné de la même confiance aveugle. Cathy pleurait de désespoir et s’épanchait sur mon épaule. Son émotion me parcourait l’échine.

J’essayai de la consoler, caressai ses cheveux blonds. Elle m’enlaça en se réfugiant contre mon torse. Et nos bouches, timidement, trouvèrent le réconfort qui nous manquait. Nos langues se cherchaient. Mon cœur battait la chamade, transporté par une passion brutalement libérée. Nous étions tombés amoureux l’un de l’autre dès le premier regard. Peut-être dès ma nuit de noces, au cours de laquelle elle avait léché mon sexe plein de chocolat, ce sexe qui n’était plus que l’ombre de lui-même. Elle l’avait eu en bouche, l’avait senti gonfler sous sa langue. Tendrement blottis derrière ce tronc d’arbre, nous en oubliâmes le danger qui grondait. À quelques centaines de mètres, sur l’allée de Longchamp, circulait silencieusement la Rolls de Madame Destouches. Elle avait le culot déroutant de crier nos prénoms de sa vitre baissée pour nous appeler, comme si nous allions accourir ! J’étais si bien derrière ce tronc.

Étriqué dans ma petite vie de fonctionnaire, bloque par mes complexes, j’étais passé à côté de l’Amour. Je me sentais l’âme romantique et m’enhardissais. Je n’avais jamais connu volupté plus enivrante que celle de serrer dans ses bras la femme qu’on aime. Cathy aussi était transportée par notre étreinte. Nos corps vibraient à l’unisson d’une passion enfouie qui se réveillait, sauvage. Mes mains empoignèrent ses cuisses. Les siennes griffèrent mon dos puis descendirent vers la boucle de ceinture de ma culotte courte. Elle me déculotta en soufflant mon prénom avec ardeur. Je dégrafai sa blouse. Par bonheur, elle ne portait plus depuis un mois cet affreux corset métallique qui écrasait sa poitrine. Son œuvre de transformation avait opéré. Je découvris deux seins menus encore constellés des pointes qui garnissaient cet odieux appareil de contrainte. Ma langue parcourut ses petits bouts menus, je les aspirai, les titillai jusqu’à ce qu’ils durcissent. Cathy chavira, tout son corps brûlait sous le mien. Ma queue m’arrachait des spasmes de souffrance tellement je bandais de désir. Mais je ne pouvais qu’ériger cinq petits centimètres de chair recouverte de latex.

Je surmontai cette intolérable douleur, décidé à lui faire l’amour avec cet ersatz de phallus. Cathy empoigna mes testicules. Le moment était venu. Mais je sentis une résistance avec mes doigts. Dans nos transports amoureux, nous avions oublié jusqu’à quel degré de perversion nos bourreaux maniaques étaient allés. Ils avaient recousu l’hymen de Cathy avec des fils transparents. Elle était vierge comme n’importe quelle gamine de huit ans ! Je repensai au sang qui avait coulé de ses orifices le premier jour d’école, quand elle avait subi la double pénétration des godemichés. Quant au clitoris, il était soumis, comme mon sexe, à une minuscule prison d’acier, un petit capuchon attaché dans sa chair. Même en liberté, dans cet instant sacré, nous subissions leur sadisme. Nos yeux s’emplirent de larmes. J’essayais de la déflorer, mais elle cria.

 — Non, Vincent, non ! Ils nous le pardonneront jamais !

 — Mais Cathy, ils ne nous retrouveront plus !

 — Prends-moi par derrière ! Pardonne-moi !

La crainte de ses parents tortionnaires était encore trop présente dans son esprit pour accepter ce dépucelage. Elle se mit en levrette. Je caressai son sexe lisse, les yeux pleins de regrets, et fixai mon attention sur son anus violet. J’étais décontenancé : comment satisfaire cet orifice avec ce zizi d’enfant... En désespoir de cause, j’enfonçai mon index dans le trou, le fit tourner puis aller en venir en le recouvrant de salive. Cathy se détendit. J’hasardai le médium. Elle mouillait du cul, s’ouvrait à moi.

Le Bois de Boulogne s’épaississait d’obscurité. Le soir tombait. La Rolls avait disparu. Il nous fallait reprendre la route, douloureusement repu de plaisir, tout dire au premier poste de police, faire coffrer ces déments, libérer nos autres camarades, retrouver la libre jouissance de nos sexes avant d’être devenus totalement inaptes à la jouissance et... nous marier.

Assaini depuis quelques années, le Bois avait rejeté toute sa faune extravagante sur le bitume du périphérique intérieur de Paris. Seules quelques ombres tenaces le hantaient encore, comme les fantômes d’une époque de frénésie sexuelle à jamais révolue. Une silhouette transsexuelle qui disparaissait derrière un arbre, comme par enchantement, une voiture en maraude au volant de laquelle un vieil habitué pleurait ses rêves évanouis. Et deux enfants perdus parmi ces figurants décatis. Le Bois de Boulogne était le décor d’un conte pour adultes, une forêt de Brocéliande traversée d’êtres désincarnés et dérisoires. Le hurlement plaintif d’un travelo déchu se mêla au cri d’une chouette.

Les pleins phares d’une voiture de police m’aveuglèrent. Dénouement ! Les deux flics nous prirent pour des mineurs en fugue et nous conduisirent au commissariat. Cela ne m’inquiéta pas. J’étais certain que j’allais pouvoir tout expliquer au commissaire, les séquestrations, les tortures, l’infantilisation forcenée qu’ils faisaient subir.

Un inspecteur se releva derrière son bureau dès notre entrée dans le hall du poste de police.

 — Ah, voilà les deux fugueurs ! Nous les avons retrouvés, Madame Deschamp !

Je me retournai, déconfit. Karine, assise sur un banc auprès de Jean-Claude et Madame Destouches, prenait l’air d’une mère rongée d’inquiétude. Grande comédienne, elle avait même eu l’aplomb de pleurer et séchait encore quelques larmes de crocodile. Évidemment, leur version était la plus plausible. Dans un dernier sursaut de révolte, je les accusai tous sans me rendre compte de l’absurdité de mes arguments.

 — Ce ne sont pas mes parents, inspecteur. Ils me séquestrent. Je suis Vincent Morlot et j’ai trente ans. Cathy aussi est une adulte qu’ils ont transformée en petite fille !

Le fonctionnaire de police réagit avec un paternalisme énervant. Tout en moi trahissait ma thèse : mon physique, ma voix de crécelle, mes habits, les poussées d’acné qui défiguraient mon visage. Et Cathy, défaitiste, avait accouru dans les bras de Madame Destouches en implorant son pardon, preuve éclatante de sa culpabilité. Ou de son désespoir, mais comment l’expliquer ?

 — Allons, gamin, assez de balivernes ! Excuse-toi auprès de ta mère. Tu lui as causé bien du chagrin ! Et ne t’avise pas de recommencer, sinon je te garderai toute une nuit dans une cellule, compris !

 — Ne le grondez pas, monsieur l’inspecteur. L’essentiel est que nous l’ayons retrouvé sain et sauf. Dans ce Bois, je craignais tant qu’il ne lui soit arrivé de vilaines choses ! Le monde est si immoral !

 — Madame, la police veille sur la sécurité du citoyen. Comptez sur nos services et si le petit récidive, croyez-moi, une bonne trempe ne sera pas de trop. L’éducation laxiste a ses limites.

Karine me couvrit de baisers devant l’œil attendri du flic.

Dehors, la nuit était tombée. Nous regagnâmes sa propriété. La correction promettait d’être violente. Dans sa Rolls, Madame Destouches s’était empressée de vérifier l’hymen de Cathy. Son doigt ganté fouilla la vulve sans vergogne. Jean-Claude l’éclaira avec une lampe torche. Ce sans-gêne odieux me révulsa.

X

Neuilly, la nuit. Le lourd portail se referma automatiquement sur la Rolls. Je regagnai la propriété de Karine. Sa grande maison bourgeoise se dressait au bout de l’allée, aussi lugubre qu’un château de sorcière. Cette débauche de luxe enviée par tant de personnes représentait pour moi un lot quotidien de brimades.

En sortant de la voiture, poussé par Karine, j’entendis des cris sinistres, emportés par une légère brise. Le spectacle qui nous attendait était stupéfiant de cruauté.

Dans le salon, les parents de Cathy étaient restés et punissaient depuis plusieurs heures Mademoiselle Zoé qui avait failli à son devoir de surveillance. Son corps nu couvert d’éraflures et de longues estafilades était écartelé, ses pieds attachés à la base de deux colonnes et ses mains suspendues au plafond. L’homme se retourna, jovial :

 — Ah, Karine, vous les avez retrouvés ! Dieu soit loué ! Nous avons passé le temps comme nous pouvions, ma femme et moi. Zoé méritait une leçon pour son inattention. Nous aurions été inconsolables de la perte de notre chère Cathy.

Son épouse se tenait derrière l’esthéticienne, concentrée à lui lacérer les fesses et les jambes. La lanière du fouet passait volontiers sur sa vulve épilée, arrachant à la misérable des cris pathétiques. Ce qui impressionnait le plus était son imposante poitrine sur laquelle le couple venait de s’acharner. Deux plaquettes de bois réunies aux extrémités par des serre-joints écrasaient si fort la base de ses seins qu’ils, retombaient sur son ventre comme des outres pleines d’eau. L’extrême tension de la peau soulignait les veines. L’une d’elles, grosse et sombre, parcourait le sein droit. Les aréoles s’étaient élargies et les tétons aplatis. Karine se montra magnanime.

 — Détachez-la ! Je pense qu’elle a compris ! Laissons-lui encore la force de se venger sur nos petits fugueurs. Mais, vous pouvez lui laisser son... soutien-gorge, il est très original ! Eh bien, les garnements, qu’attendez-vous ? En position, vite ! Déshabillez-vous !

Nous nous agenouillâmes, nus, la face collée au sol, les reins cambrés, les fesses hautes.

Karine ordonna à sa bonne d’apporter des rafraîchissements. Cette fin de journée avait été exténuante et méritait un petit remontant.

Les couples s’installèrent dans les canapés, observant d’un œil vicieux nos postérieurs tremblants. La bonne fit le service d’un air dégagé, elle apporta des cognacs, passant entre nous comme si de rien n’était. L’esthéticienne caressait fiévreusement ses seins endoloris en me dévisageant. Une rancœur indescriptible irradiait de ses yeux.

Les verres à cognac s’entrechoquèrent. Une odeur forte de cigare embauma la pièce. J’avais l’impression que cela faisait une éternité que je me trouvais ainsi prostré, de façon indécente. Nos bourreaux parlaient tranquillement du sort qu’il fallait nous réserver. L’esthéticienne était la plus véhémente et proposait les sévices les plus douloureux.

 — Nous avons affaire à deux fortes têtes, fit Karine. Il convient d’annihiler en eux toute idée de révolte. Nous pourrions les châtier de manière exemplaire, mais cela ne servirait à rien. Il y a un moyen infaillible pour tuer la révolte, mais qui nécessite beaucoup de temps et de patience. Nous pourrions le tester sur Cathy, n’est-ce pas, ma chère Zoé ? Cela servira d’exemple à Vincent auquel je tiens tant !

L’esthéticienne hocha la tête, avec un sourire ravageur. Je fus pris de panique. Je redoutais une abomination. Dans un élan amoureux dont je m’ignorais capable, je quittai ma posture et me prosternai aux pieds de Karine ; je les couvris de baisers et, entre deux sanglots ; implorai sa grâce.

 — Maman, ne faites rien à Cathy ! Elle n’est pas responsable. C’est moi qui l’ai entraîné dans cette fuite. Punissez-moi, faites tout ce que vous voudrez de moi, mais épargnez-la !

 — Silence, Vincent. Ta Cathy ne craint rien, de toute manière. C’est décidé. Et toi, tâche de devenir un gentil garçon, sinon Jean-Claude se fera un devoir de te punir.

J’entendis mon ancien collègue de bureau pousser un rire gras. Il s’était levé et avancé au milieu de la pièce, vers le cul tendu de Cathy qu’il caressa de ses grosses mains lubriques.

 — Je ne sais pas ce que vous comptez lui faire, dit-il, mais moi, j’ai bien envie de la corriger sur-le-champ.

Il tira sur les couettes de ma tendre amie et hissa son visage au niveau de son pantalon.

 — Ouvre-moi ça, le petit oiseau va sortir !

Les mains tremblantes, Cathy défit la fermeture éclair, baissa le slip et, avant même qu’elle n’ait eu le temps de se reculer, une bite énorme rebondit sur son visage. Jean-Claude était une force de la nature : son sexe en érection, probablement excité par les instincts les plus bas, mesurait bien vingt-cinq centimètres de long et cinq centimètres de diamètre. Je vis Cathy léchouiller le bout du gland rose. Les larmes, de ses yeux, coulèrent sur le sexe de Jean-Claude. Prenant sa bite en main, il amusa la galerie en la frappant sur le visage de la petite. Un bruit sec comme une petite gifle, ça faisait ! Forcée, elle recommença le léchage. Même le gland paraissait énorme pour sa petite bouche. Tirant sur les couettes, Jean-Claude réussit à s’enfoncer en elle. Ses yeux s’écarquillèrent de douleur. La nausée la gagna, mais le monstre la limait sans s’arrêter ; elle n’était plus qu’un simple objet de plaisir, une bouche à pipe. Après de longues minutes, Jean-Claude se crispa et dégorgea son jus bien au fond de sa gorge. Le sperme coula aux commissures de ses lèvres. Il éjacula plusieurs fois sur son visage, dans ses yeux. La face souillée par cette semence, elle dut ensuite nettoyer le membre gluant.

Je voulus bondir sur l’ignoble personnage mais le deuxième couple me maintenait immobile. Jean-Claude renversa alors Cathy, lui écarta les jambes et transperça son hymen. Ce viol infâme me bouleversa. Je crus que mes yeux allaient sortir de leurs orbites. Cathy n’était plus qu’une loque hoquetante. La saisissant par les hanches, il avisa son anus et, appuyant de toutes ces forces contre l’orifice, parvint à y enfoncer son gland, puis quelques centimètres. Il imprima des mouvements de bassin de plus en plus amples. Le gland ressortit avec un bruit d’évier qu’on débouche. J’aperçus l’orifice dilaté et noir. Son sexe s’enfonça aussitôt avant que les parois ne se rétractent à nouveau. Les vingt-cinq centimètres coulèrent alors dans son fondement à une vitesse phénoménale. Jean-Claude lima le trou avec ardeur, sans se soucier des plaintes déchirantes de la gosse. Il se tourna un instant vers moi, la face illuminée d’une joie féroce :

 — Tu vois, fiston ! plus tard, comme Papa, tu enculeras les filles avec tact et élégance ! Tu peux pas savoir comme c’est bon, t’es encore trop jeune pour comprendre ! Haaaann !

Le plaisir évident que prenait Jean-Claude à sodomiser ma pauvre Cathy irrita quelque peu Karine. Elle préférait que son amant garde des forces pour elle... Elle lui demanda de se rhabiller et de laisser Cathy aux bons soins de Mademoiselle Zoé.

Celle-ci releva Cathy et l’emmena vers la sortie.

 — Commencez dès demain matin la punition. Vous me tiendrez au courant de chaque étape de son évolution. — Bien, Madame Karine. Et... pour mes seins ?

 — Ça ne vous empêchera pas de conduire ! Enfilez votre imper et déguerpissez. Vous aussi, vous êtes punie, ne l’oubliez pas. Je passerai au salon demain matin, à l’ouverture et je vous retirerai vos deux planches.

Mademoiselle Zoé grimaça et se retourna en souhaitant la bonne nuit. La personne à laquelle je tenais le plus au monde s’en allait au bras d’une esthéticienne dont je redoutais le pire.

Je me couchai, le cœur brisé.

XI

Un mois s’était écoulé depuis la fameuse fugue. Un mois pendant lequel je n’avais pas revu Cathy. Je surprenais d’étranges conversations téléphoniques entre Karine et Mademoiselle Zoé. Je ne comprenais que le tiers des mots, mais un pressentiment confus me glaçait les veines. Elles parlaient d’elle comme d’une convalescente qui passait par tout un processus d’évolution. Progression en cours... État stationnaire... Rythme cardiaque régularisé... Adaptation remarquable... Bonne constitution, supporte le traitement...

Quand le téléphone sonnait, je courrais épier les bribes de discussion. Un soir, Karine sembla alertée par les paroles de Mademoiselle Zoé. Après un long silence, elle lui dit : « Vous avez trop d’états d’âme. Poursuivez le traitement jusqu’au bout ! C’est un ordre ! »

Je hasardai des questions, demandai des nouvelles de mon amie, mais Karine resta évasive et me promit le retour prochain de Cathy. Nous étions en juin, les grandes vacances commenceraient sans elle.

Quant à moi, je m’identifiais de plus en plus au petit garçon que j’étais devenu. C’était un rôle sécurisant qui m’évitait de sombrer dans une schizophrénie dangereuse. Je n’étais le Vincent adulte que dans mes rares moments de solitude. Autrement, j’assimilais du mieux possible le Vincent enfant. Tout autour de moi m’incitait à ce choix. Je prenais mes habitudes, sous le contrôle toujours vigilant de Karine.

Elle éprouvait une réelle jouissance à me voir accepter mon état. Je voyais souvent ses tétons durcir sous le fin tissu de son chemisier lorsque j’obéissais à ses ordres comme un enfant sage. Quand elle venait me faire réciter mes leçons, sa voix chavirait parfois en me voyant buter et chercher une réponse. Tout ce qui trahissait un comportement d’enfant l’émoustillait : une maladresse physique, un rire bête ou intempestif, la crainte de la punition, l’obéissance absolue. Son désir sexuel devenait paspable. Elle ne se contrôlait plus et donnait des signes de fébrilité.

Ma vie n’était qu’une suite ininterrompue d’ordres à exécuter : « Fais ceci, fait cela. Ramasse ta cuillère. Fait tes devoirs. Récite ta leçon. Mets la table. Apporte mes cigarettes. Lave tes mains. » Toutes ces actions créaient en elle de multiples petits orgasmes. Elle adorait aussi me laver, frotter mon sexe avec le gant de toilette, le soupeser. Il tenait entièrement dans sa paume. La situation frisait l’inceste.

Je m’escrimais à lui plaire. L’enseignement de Madame Destouches me poussait à cet amour filial. En classe, je faisais des dessins que je rapportais à Catherine. Ils représentaient des enfants torturés et souriants, colorés aux feutres de couleurs. Depuis quelques semaines, le professeur de dessin nous expliquait les rudiments du bondage. Les élèves dessinaient des corps entravés de liens et de vêtements fétichistes. L’école américaine était au programme. J’étais particulièrement doué pour dessiner des chaussures à talons-aiguilles et des corsets. Catherine fut impressionnée par mon talent et accrocha quelques-unes de mes œuvres au mur de la cuisine.

Son divertissement favori consistait à me sortir pour faire les boutiques. Elle était sûre de mon obéissance et ne craignait aucun scandale. L’épisode du poste de police l’avait confortée dans cette idée. Je me tenais donc silencieux à l’arrière de la voiture, tandis qu’elle se garait devant son magasin de vêtements favori. Elle essayait devant moi quelques costumes avant de m’entraîner dans le rayon enfant. La vendeuse était charmante et me connaissait bien. Elle conseillait toujours des tenues à la mode, mais Karine préférait des vêtements plus classiques qui me ridiculisaient. Je n’avais rien à dire. Elle choisissait pour moi et je défilais dans le magasin sous l’œil attendri de la clientèle. J’étais un beau petit garçon sage et poli.

Ensuite, nous courrions d’autres magasins. Parfois, il nous arrivait de croiser une amie de Karine à laquelle je faisais ma révérence. Puis, elle m’achetait quelques sucreries et la boulangère disait, invariablement :

 — Comme il est gâté, ce petit !

Après toutes ces emplettes, nous regagnions en vitesse la maison et là, dans le garage, elle se couchait sur le capot du moteur encore brûlant et écartait ses cuisses. J’étais habitué au cérémonial. Plus un mot n’était nécessaire entre elle et moi. C’était la leçon de révision du cunnilinctus. Je me plaçais devant son sexe humide et devais la lécher jusqu’à son orgasme. La promenade l’avait tellement excitée qu’il ne me fallait que quelques instants pour la porter au septième ciel.

Jean-Claude, au contraire, était plus frustre. Sa sexualité nécessitait moins de complexité. Il représentait l’autorité paternelle dans toute son horreur et portait sur ses épaules carrées des siècles de tradition. Il affichait un sadisme moins raffiné et me rossait à la moindre incartade. Ses anciennes plaisanteries de bureau ressurgissaient au milieu d’une correction. Il rêvait de me montrer à mes anciens collègues, de me coucher sur ses genoux pour une fessée exemplaire à main nue sous leurs applaudissements. Mais par sécurité, il se contentait du public complice du Café des Argonautes où il aimait boire ses demis. Après cinq ou six verres, à moitié ivre, il me déculottait presque sans motif pour me corriger. Le rideau de fer retombait derrière mes affres. Aux Argonautes, on craignait frileusement les plaintes pour mauvais traitements infligés aux mineurs.

Un moment éprouvant fut le jour où Mademoiselle Zoé vint à la maison pour me retirer l’appareil de restriction génital. Le latex qui le recouvrait fut décousu. Le tube métallique déboulonné. Cette minuscule prison qui m’avait tant fait souffrir et à laquelle je m’étais accoutumé tenait dans la paume de sa main. J’espérais retrouver le volume initial de mon sexe, mais celui-ci, à force d’être ainsi contraint, s’était atrophié. Karine et Zoé rirent de ma déconvenue et se moquèrent méchamment de mon petit oiseau. Ouvrant grand sa mâchoire, l’esthéticienne goba mon sexe et mes couilles. D’un coup de dents, elle aurait pu me castrer.

Puis, par compensation peut-être, elles entreprirent de me mettre un autre appareil de contrainte. Décrétant mes dents de travers, Mademoiselle Zoé s’improvisa stomatologue et installa sur mes deux rangées de dents, des fils métalliques pour les redresser. Je m’habituais tant bien que mal à cet appareil que je devrais supporter pendant plusieurs mois s’il le fallait.

 *

Le mariage de Karine avec Jean-Claude, qui devenait ainsi, officiellement, mon père, eut des conséquences désastreuses sur mon moral. Il vint s’installer chez elle et partagea sa couche, comme n’importe quel couple légitime. Par un fait exprès, ma chambre jouxtait la leur. Mon sommeil était constamment dérangé par leurs ébats nocturnes. Je haïssais cet homme qui faisait hurler d’extase une si belle femme, tandis que j’étais réduit à masturber un zizi microscopique.

Je développais cette curiosité maladive qui est celle de tous les mômes vis-à-vis du sexe. Ces cris provenant de la chambre familiale m’excitaient malgré moi. Je voulais voir mes parents faire l’amour. Les épier dans leur chambre était trop périlleux. Mais par chance, il leur arrivait de baiser dans le salon, sur le tapis persan près de la cheminée. Contrôlé toute la journée, je prenais ma revanche à les espionner. Je descendais en silence l’escalier, me cachais derrière un fauteuil et observais, fasciné, le membre de Jean-Claude disparaître dans le sexe de Karine. Une jumelle me permettait de suivre en gros plans leurs coïts éclairés par le feu de cheminée. J’étais assez décontenancé de voir que cette femme perverse et raffinée, responsable de mon esclavage, cultivait en matière d’étreintes sexuelles des goûts très ordinaires. Fellation, missionnaire, levrette, sodomie (très rarement) constituaient le panel étriqué de ses figures de style.

Un soir, j’eus la nette sensation que Karine m’avait vu. J’avais subrepticement croisé son regard alors qu’elle suçait la bite de Jean-Claude. Sa langue avait glissé autour du gland et ses yeux s’étaient soudain plantés dans les miens. Je me retournai aussitôt derrière mon poste d’observation, mais ses yeux grand ouverts me poursuivaient. J’avais même cru y déceler une lueur de satisfaction, presque un sourire... Je compris qu’une fois de plus, j’avais été le jouet de sa perversité. Ils venaient baiser dans le salon pour favoriser mon voyeurisme. Ils s’enivraient de l’état de frustration dans lequel ils me maintenaient et qu’ils provoquaient avec un malin plaisir. Je voyais clair dans leur jeu diabolique.

Dès lors, je décidai de ne plus les épier. Mais, peu de temps après, ils rénovèrent ma chambre et firent changer le papier-peint. Aussi installèrent-ils mon lit dans leur chambre, en attendant la fin des travaux. C’était dans le but hypocrite de s’envoyer en l’air sous mes yeux, sans plus chercher le subterfuge éventé du voyeurisme. Chaque fois que Jean-Claude fermait la porte à clé, je savais qu’ils allaient faire l’amour. Exhibitionniste dans l’âme, Karine allumait sa lampe de chevet halogène et commençait à gémir sous les coups de boutoir de son mari.

Je devais très vite devenir actif dans ces joutes amoureuses et tenir la chandelle, au sens propre du terme. Prétextant qu’il fallait m’ouvrir très tôt à la sexualité, ils entreprirent mon éducation sexuelle. Jean-Claude m’exhiba fièrement son phallus dressé dont je dus mesurer la grandeur avec un mètre ruban. Vingt-cinq centimètres, songeai-je, dépité. Karine en rajouta dans les commentaires pseudo-pédagogiques.

 — Tu vois Vincent, Papa a un très gros pénis. En érection, la moyenne nationale se situe entre douze et quinze centimètres. On peut dire que papa est « bien monté ». Maintenant, mets-le en bouche et suce-le bien. Cela s’appelle une fellation ou un coït buccal. Allez, montre à papa !

Couché entre eux deux dans le lit conjugal, je devins leur esclave sexuel. Karine approcha mon visage du sexe de Jean-Claude. Elle lui saisit la bite pour me la présenter. J’ouvris la bouche et tirai la langue, sans conviction. Karine témoigna quelques dons de pédagogue et me montra comment procéder, car, faut-il le dire, je n’avais jamais mis un sexe masculin dans ma bouche. Elle, en revanche, était une habituée. Elle connaissait tout de cet art et pompait adroitement, même avec élégance, jouait avec voracité, s’attardant volontiers sur le gland et happant goulûment les vingt-cinq centimètres de chair brûlante.

 — Vas-y, mon chéri ! Laisse-toi aller. C’est une question d’inspiration. Goûte bien son gland, c’est l’endroit le plus parfumé.

Je m’appliquai, contraint et forcé. Parfois, Karine me retirait l’engin de la bouche pour me reprendre sur un mouvement de langue, puis elle me le remettait et m’encourageait. Jean-Claude, silencieux, me tapotait la nuque, sensible aux efforts que j’effectuais.

 — Surtout, bébé, n’oublie pas de regarder la personne que tu suces, de lui décocher de temps à autre un regard langoureux, coquin ou mouillé de remerciements sincères. Cela peut avoir un effet foudroyant sur la montée de son plaisir.

La bite bien au fond, je hasardai un regard en haut et croisai la mine réjouie de mon ancien collègue. Je le fixai encore en donnant un coup de lèche autour du gland. Il fut ravi et poussa un râle. Ma gorge s’emplit de sa semence. Je voulus me dégager, mais Karine me retint. Le foutre chaud coula au fond de ma gorge.

 — Avale bien le sperme de papa. Il est plein de protéines. Et nettoie bien son pénis. C’est un merveilleux cadeau qu’il te fait en éjaculant dans ta bouche. Dis-lui merci.

 — Merci Papa.

Fin de la leçon dite « de fellation ».

J’appris ainsi toute la lyre. Karine ne manquait pas de me faire régulièrement réviser la leçon du cunnilinctus. J’étudiais en direct toutes les positions amoureuses. Leur exhibitionnisme était permanent désormais. Ils exigeaient, pour bien voir, que je colle mon visage à quelques centimètres de leurs organes génitaux en action. Alors, en équilibre sur ses genoux, Jean-Claude limait sa femme en missionnaire tandis que j’étais couché entre les jambes de celle-ci, en dessous de lui, aux premières loges. Je voyais la vulve se déformer, béer et aspirer la bite énorme. Les vingt-cinq centimètres s’enfonçaient, ressortaient, rentraient sans cesse sous mes yeux.

Ils n’épargnèrent rien au jouet sexuel que j’étais devenu. Leur perversité, dans l’intimité de cette chambre, ne connut plus de limites. Je me rappelle encore cette nuit cruelle au cours de laquelle ils s’avisèrent de m’expliquer les règles d’une bonne sodomie. Après avoir bien préparé le membre de Jean-Claude, je m’attendis à le voir rentrer dans l’anus de Karine, sous mes yeux blasés. Que nenni ! La leçon s’appliqua sur moi. Je fus défoncé de la façon la plus horrible qui soit, par l’énorme sexe de l’homme qui se disait être mon père, et sous le regard complice de ma prétendue mère. Elle commenta à haute voix l’exploit anal de son fiston, m’encouragea à me détendre, me claqua les fesses et badigeonna la bite de son mari avec un pot de vaseline. Elle contempla, émerveillée, l’absorption dans mon anus de chaque millimètre du membre. Le spectacle de cette humiliation douloureuse fut si passionnant pour elle qu’elle eut l’idée détestable d’en prendre des polaroïds.

 — C’est pour ton album de famille, mon amour. Regarde cette photo ! Ce trou du cul et ce zizi en plein dedans, c’est papa et toi ! Tu seras ému plus tard en les regardant et tu penseras à nous qui t’avons tant aimé.

Clic ! Clac ! Brzz...

 — Jean-Claude et Vincent, au lieu d’ahaner, regardez-moi et souriez !

Clic ! Clac ! Brzz...

Ce fut la photo la plus abjecte. Prenant la sodomie de profil, elle montrait Jean-Claude derrière moi, son sexe à moitié rentré dans mon anus, ses mains agrippées sous mes hanches et nos deux visages tournés vers l’objectif : Jean-Claude ouvrant la bouche de plaisir, l’œil joyeux et moi, crispé dans un sourire forcé.

Mon album de famille, enluminé de dorures argentées, présenta bientôt sur des pages de papier épais à bords dorés une suite sans fin de clichés pornographiques qu’ils adoraient feuilleter avec leurs invités. Commentaires émus et petits rires fusaient. Parce qu’elles flattaient sa virilité, Jean-Claude adorait les clichés de fellations. Ces images me montraient son sexe dans la bouche, les lèvres couvertes de sperme, la langue sur le gland, les joues gonflées. La plus expressive me représentait, la bouche complètement bourrée et les yeux levés vers lui. Ils en avaient fait un grandissement qui ornait le mur de leur chambre. Sur sa table de nuit, Karine avait placé dans un petit cadre sous verre une pose particulièrement humiliante qui me montrait nu à quatre pattes, soumis, les fesses bien hautes et souriant bêtement.

XII

Septembre. Rentrée des classes.

Je gardais de piètres souvenirs de mes premières grandes vacances avec mes parents. Nous avions été invités chez des amis de « longue date », entendre par-là qu’ils pratiquaient les mêmes jeux que Karine. Georges et Micheline, couple de cadres supérieurs dans le Cantal, élevaient à la dure trois enfants au sein d’une immense propriété, sur des hectares de terres désolées et de bois abandonnés.

Leurs rejetons, comme moi, étaient des adultes qu’un asservissement de plusieurs années avaient lobotomisés. Ils semblaient avoir chacun dans les douze ans. C’étaient des gamins entièrement dévoués et presque attardés à force de brimades. La fille ricanait comme une bécasse et ses deux frères s’exprimaient avec difficulté. La découverte de ces trois malheureux, à des centaines de kilomètres de Neuilly, me fit frémir. Était-il possible que, de part toute la France, d’autres adultes infantilisés sur le même principe puissent exister. Le Café des Argonautes faisait-il des émules ? Cette perversion était-elle répandue dans le monde ?

Dans ce coin perdu du Cantal, Georges et Micheline assouvissaient leurs vices en toute quiétude avec leurs amis. Ils abusaient de leurs enfants pour toutes sortes de corvées. Chez eux ; pendant des jours, il me fallut astiquer tout le corps de ferme qu’ils habitaient, faire la cuisine, servir à table... L’après-midi, nous partions tous en randonnée sur les hectares de leur propriété. Ce couple de citadins se piquant du folklore agricole n’avait rien trouvé de plus original que de pratiquer ces promenades « à dos d’enfant », comme ils disaient. Les deux garçons, la fille et moi-même étions harnachés pour servir de monture. Une selle était posée sur nos épaules, derrière le cou, et maintenue par deux lanières de cuir qui se croisaient sur le ventre et rejoignaient à la taille une large ceinture. Dans le dos, deux autres lanières se croisaient de la même façon pour bien équilibrer le poids de la selle. Micheline, qui avait inventé ce moyen de locomotion, montra à Karine comment s’y installer. Elle lui demanda pour cela le privilège de me monter. Je m’agenouillai pour lui présenter la selle. Elle m’enjamba et posa son postérieur sur le siège, en testa l’équilibre en remuant et passa ses cuisses nues sur mes épaules. Elle les pressa contre mes joues et laissa pendre ses jambes le long de mes bras.

 — Allons, Vincent, tu peux te relever à présent. Tout doucement. Agrippe-toi bien à mes jambes, voilà !

Je craignis de la renverser, pourtant l’équilibre fut assez facile à trouver. Karine observa l’attelage avec effarement, mais ses yeux luisaient d’une excitation croissante.

 — Prends donc Damien, ma chère ! C’est le plus robuste. Avec lui, tu ne risques aucune chute. Mais tu ferais mieux de te changer et de revêtir comme moi un short, une jupe légère ou un pantalon. Tes jambes doivent être libres. Nos maris et moi t’attendrons.

Quelques instants plus tard, Karine revenait en tenue d’été plus décontractée. Décidée à bronzer, elle s’était équipée d’un mini-bikini en cuir léopard qui cachait à peine ses tétons. Du string débordait quelques poils pubiens. Insolente de beauté, elle sauta sur la selle de Damien.

 — En route ! fit Micheline. Et n’hésitez pas à diriger vos montures par des petites pressions du pied. N’est-ce pas délicieux de contempler ainsi le paysage de si haut ?

Je trottinai sur un chemin de terre qui faisait le tour de la propriété et commençai à accuser la fatigue. Nos écuyers, en revanche, se trémoussaient d’aise sur leur selle confortable. Micheline gémissait vaguement à chaque secousse, lorsque j’évitais un trou en sautant. La peau de ses jambes chauffait sous mes mains. Loin de Neuilly et de son environnement pavillonnaire, Karine découvrait un sport de plein air vivifiant et non dépourvu de sensualité. Le soleil dardait ses rayons et les cavaliers transpiraient. Elle avait dégrafé le haut de son bikini pour libérer ses seins et les faire bouger au rythme de sa monture. À l’abri des regards, toutes les audaces étaient permises.

Nous nous arrêtâmes, exténués. Je vis que les trois montures parcouraient les pieds de leurs écuyers de mille petits baisers. Leur langue léchait avidement le cuir de leurs chaussures. Karine frémissait sous la langue experte de Damien qui salivait sur la peau satinée de ses jambes.

 — Allons, Vincent, me fit-elle, rends-toi utile auprès de Micheline ! Honore de ta langue ses cuisses magnifiques.

En effet, elles étaient exquises et musclées. Des cuisses de cavalière. Tandis que je la léchais, elle contait à Karine sa passion pour les randonnées à monture humaine. Les deux femmes papotaient, l’une et l’autre juchées sur nos épaules. Damien s’absorbait dans son travail sensuel. Moi, je ne pouvais m’abstraire totalement de ce que j’entendais. Les élucubrations de Micheline me firent dresser les cheveux. Passionnée de cheval, elle rêvait d’un haras dans lequel elle accueillerait les enfants désireux de faire de l’équitation. Elle voulait ouvrir un poney-club pour tous les amis du Café des Argonautes, pendant les vacances scolaires. Les gamins adoraient les chevaux. Là, ils apprendraient tous les rudiments de ce sport.

 — Nos gamins ont besoin de divertissement, Karine. Ici, ils feraient du poney tous les jours... comme monture, évidemment !

 — C’est une idée intéressante ! Il te faudrait aménager des petites stalles pour leur séjour. Et aussi leur confectionner de ravissants petits sabots, adaptés à leurs pieds.

 — Rassure-toi, ma chérie. J’ai pensé à tout. C’est un sujet qui m’obsède !

La fantasque Micheline partit dans un rire inextinguible. Et nous regagnâmes la ferme au pas de course.

Les journées se déroulaient ainsi et finissaient le soir par des débauches au cours desquelles nous étions punis.

Jean-Claude avait fait l’acquisition d’un caméscope et tournait son film de vacances. Ces cuisants souvenirs, ils se les projetèrent à la rentrée, avec quelques amis choisis. L’image était parfois floue, manquait de piqué, le cadrage était hésitant. Jean-Claude s’était débrouillé comme un amateur mais les images gardaient leur force érotique. Je me revis harnaché, portant Micheline. Une autre scène pendant laquelle Georges me fouettait dans la cour de la ferme, tandis que les trois autres attendaient leur tour, la tête prise dans des piloris. Le public s’excitait.

 — Oh, fit Karine, ça, c’est quand Vincent a été puni toute la journée pour m’avoir mal répondu !

L’écran de télévision me renvoyait mon image, pataugeant dans la fange des cochons, nu et enchaîné. Karine tenait un fouet de l’autre côté de l’enclos et m’en menaçait. Elle eut un regard vers la caméra et s’esclaffa. L’objectif s’abaissa et l’on vit la main de Jean-Claude qui branlait son sexe tandis que l’autre tenait la caméra vidéo. Le film se terminait par mon visage flou souillé de sperme. Oui, vraiment, j’avais passé d’excellentes vacances, à en croire les commentaires des invités !

 *

Mes leçons privées à l’école de Madame Destouches avaient porté leur fruit. D’après Karine, j’étais devenu un bon garçon, serviable, poli et intelligent.

J’avais compris que mon destin était tracé. Métamorphosé en enfant de huit ans, j’étais devenu inapte à toute autre activité que de servir d’amusement à cette femme fantasque. Mon dressage m’avait psychologiquement brisé et m’avait transformé en un être sensuel, avide de perversions. Les vacances dans le Cantal m’avaient précipité dans un abîme de déchéances. J’attendais avec impatience les ébats nocturnes de mes parents auxquels je participais activement. Toute la journée, je remplissais mon office de petit garçon pour ne pas être privé de ces nuits excitantes. J’avais même pris goût à lécher le membre de Jean-Claude et il m’arrivait de faire des concours de pipes avec Karine. Jean-Claude me préférait presque toujours, affirmant que ma langue était plus vive et ma bouche plus étroite. J’en tirais une fierté qui amusait Karine.

Bref, j’en étais non seulement à accepter mon esclavage, mais j’en tirais des plaisirs auxquels je n’aurais peut-être jamais goûté dans mon existence passée. Karine me traitait souvent d’enfant pervers.

Face à cette adaptation admirable, elle avait convenu qu’une surveillance moins assidue était possible. Le cocon de l’institut privé de Madame Destouches n’était plus envisageable pour moi. Il était beaucoup plus excitant de m’envoyer dans le vaste monde, comme n’importe quel enfant, dans une école primaire traditionnelle parmi de vrais enfants. Je ferai illusion sans problème. L’expérience marquerait le succès de mon éducation particulière.

Rentrée des classes, donc. École primaire Picasso, établissement public, à Neuilly.

Le premier jour de classes me perturba un peu. Ma maturité d’adulte restait perplexe dans cet univers d’enfants. J’étais en CE2 ! En raison de ma profonde différence avec les autres écoliers, j’éprouvai quelques difficultés à m’adapter et je devins un élève médiocre, voué à l’échec scolaire. L’institutrice me trouvait bizarre...

Karine adorait cette situation d’échec. Tous les soirs, je devais lui narrer par le menu ma journée d’école, dans ses moindres détails. Elle me traitait de bon à rien et me faisait retenir les leçons à coups de triques. J’étais un cancre qui lui procurait de nouveaux motifs d’humiliation. Le vice ancré dans la peau, je supportais avec une certaine délectation cette situation paradoxale : vivre libre tout en étant esclave ! J’avais mille occasions, dans la journée, d’expliquer mon cas ou de fuir. Mais qui m’aurait cru ? Dans la cour de récréation, au milieu du brouhaha des élèves, je restais pieds et poings liés à Karine. Éternel enfant, destiné à redoubler toute sa vie son CE2, transporté d’écoles en écoles, se complaisant sous la domination d’une mère abusive... Je me demandais si parmi tous ces enfants, il existait, comme moi, d’autres adultes.

Et puis, Karine et ses amis avaient l’intelligence de distiller la peur. Mon sort n’était pas si terrible... Je vivais une enfance dorée, insouciante et lubrique, contrairement à d’autres...

J’avais enfin revu Cathy. Sa punition avait duré plusieurs mois. Pendant les grandes vacances, je savais qu’elle était arrivée avec succès au stade terminal de son calvaire. « Sans encombre », avait déclaré Mademoiselle Zoé qui en avait la charge. Je me sentis rassuré pour elle.

Un soir, de retour de l’école, Karine me dit qu’une surprise m’attendait. Me trouvant trop seul, elle avait choisi d’adopter une petite sœur. Sa chambre avait été aménagée à l’étage.

En ouvrant la porte, j’eus devant les yeux une vision infernale. Mademoiselle Zoé était penchée au-dessus des barreaux d’un immense lit de bébé. Elle secouait un hochet devant le bébé le plus hideux qu’il m’a été donné de voir. Le moment de stupeur passé, je reconnus dans la face poupine et joviale du nourrisson, les yeux de Cathy, ma tendre Cathy, le seul véritable amour de ma vie. Elle était méconnaissable. Quel diabolique traitement avait-elle subi durant ces longs mois ? Ils l’avaient transformée en un énorme bébé d’une centaine de kilos. Un régime diabolique avait boursouflé ses bras et ses jambes. Elle les gigotait en tous sens comme l’eût fait un nouveau-né. Ses gros doigts boudinés tentaient d’agripper une petite girafe en plastique. Ses pieds n’avaient plus aucune finesse. Son torse informe était surmonté d’une grosse tête ronde et joufflue, duvetée et pourvue sur le haut du crâne d’une poignée de cheveux blonds et très fins. Sa bouche avait été remodelée et toutes les dents arrachées. Dans ses mouvements désordonnés, je vis que son sexe n’était plus qu’une simple fente bombée, dépourvue du moindre clitoris. Elle n’avait plus aucun sens de l’équilibre. Elle aurait fait les délices d’un montreur de phénomènes.

En me voyant, elle poussa un horrible vagissement et se mit à pleurer.

J’en fus saisi d’effroi. M’avait-elle reconnu ? Je me sentais coupable de son état. C’était pour avoir tenté de fuir avec moi qu’elle avait été punie de la sorte. Ils tuaient donc ainsi toute idée de révolte. En poussant la régression infantile à l’extrême, ils transformaient les enfants les plus récalcitrants en gros bébés incapables du moindre mouvement. Prisonnière dans son lit à barreaux, elle ne pouvait plus que geindre, sans même qu’on en comprenne la raison.

 — Alors, Cathy ! C’est ton petit frère qui te fait pleurer comme ça ? Il est très gentil, tu sais. N’aie pas peur.

Zoé lui parlait d’une voix bêtifiante et lui faisait des papouilles. Karine s’enquit de sa première journée hors du salon d’esthétique.

 — Elle s’est bien adaptée, Madame. Elle vient de faire un gros caca et dans quelques minutes, ce sera l’heure de son biberon. Ah, mais le voilà ! Le biberon est toujours ponctuel !

C’est Jean-Claude qui venait de rentrer dans la chambre. Voyant son bébé pleurer, il s’approcha près des barreaux et sortit son sexe. L’esthéticienne branla énergiquement le membre.

 — Il faut chauffer le lait pour Mademoiselle Cathy, c’est une raffinée !

Quand il fut à point, il passa les vingt-cinq centimètres de sa bite entre deux barreaux et chantonna à Cathy que c’était l’heure d’un bon biberon !

Je la vis lever la tête vers ce hochet turgescent et arrêter de pleurer pour pousser des petits couinements. Elle s’avança à quatre pattes et quand sa bouche fut près du « biberon », Jean-Claude le lui enfonça. Au bout de quelques instants, je vis des coulées de sperme s’écouler sur son menton.

Je me détournai de ce spectacle répugnant et découvris les murs de la chambre décorés de photos. Elles révélaient les différentes étapes de la transformation subie par Cathy. De la même façon qu’on photographie les premiers mois d’un nourrisson, attentif à son évolution, ils avaient immortalisé chaque moment de son calvaire. Je la revis tout d’abord dans sa forme normale, déjà assujetti a cet immense lit à barreaux. Ensuite, quelques clichés nous montraient son corps s’épaissir, alimenté par une quantité de tuyaux plantés sous la peau. Un gros cylindre s’engouffrait dans sa bouche. Un portrait de son visage agressé par une cinquantaine de piqûres lui injectant du collagène fascinait par l’expression angoissante de ses yeux, baignés de larmes. Des plans cliniques détaillaient toutes les parties de son corps. Une grande photo représentait Mademoiselle Zoé, debout derrière une Cathy déjà fort encombrante et handicapée, prenant la pose comme un mannequin, le sourire aux lèvres et brandissant une seringue de trente centimètres.

Le malaise sourdait en moi. Je voulais tout déchirer. Karine me prit par la main et se dirigea vers la porte.

 — Laissons-la avec son père ! Jean-Claude, laisse-m’en un peu pour ce soir, quand même !

 — Mais, mon amour, il faut bien nourrir le bébé !

 *

Les enfants sont égoïstes, dit-on. C’est vrai. Je l’ai constaté bien malgré moi.

Je m’étais rendu compte que Karine et Jean-Claude me délaissaient de plus en plus. Depuis la rentrée, j’avais retrouvé ma chambre repeinte et tapissée d’un beau papier bleu clair. D’habitude, Karine venait me chercher pour mes cours nocturnes d’éducation sexuelle. Mais ses parties de jambes en l’air avec moi se raréfièrent et je restais seul au fond de mon lit à rêver de la chatte de ma maman. Son odeur, son goût me manquaient. La vision du phallus de Jean-Claude s’y fourvoyant me retournait dans mes draps. J’étais désappointé, irritable et même capricieux, sans ma ration quotidienne de sexe.

Un soir, je frappai moi-même à leur chambre. Rien ! Pas un souffle, pas un grincement de sommier. Elle était déserte.

Je revenais dans ma chambre, dépité, quand j’entendis, du fond du corridor, des rires qui provenaient de la pièce où dormait Cathy. Plaquant mon œil dans le trou de la serrure, je découvris mes parents nus qui s’éclataient avec leur gros bébé suceur. Karine, harnachée d’un gode-ceinture surdimensionné, labourait les reins de Cathy tandis que Jean-Claude lui « donnait le biberon ». Leurs rires étaient proportionnels aux pleurs de la malheureuse Cathy et couvraient presque la ritournelle préférée de Cathy qu’ils avaient eu l’idée vicieuse de faire jouer en continu dans un lecteur rose fluo. Ils étaient ignobles ! Chaque embardée de Karine faisait grelotter le hochet qu’ils avaient fiché dans l’anus de la petite.

 — Areuh, areuh, areuh, ricanait Jean-Claude en poussant son sexe énorme au fond de la gorge de Cathy.

Sa femme s’agrippait aux bourrelets de graisse qui dégoulinaient du ventre pour pénétrer davantage son bébé. Ils abusaient sans vergogne de tous ses orifices. Elle n’était plus qu’un gros jouet informe aux trous bien lustrés. Comme Jean-Claude venait de sortir sa bite pour décharger sur le visage bouffi de Cathy, celle-ci se mit à vagir violemment.

 — Mais tu vois bien qu’elle pleure ! Calme-la, chéri !

 — Un petit coup de biberon, alors !

Et le sexe s’enfonça une deuxième fois dans la bouche vagissante. Les larmes coulaient toujours, se mêlant au sperme, mais les pleurs s’étaient tus. Le menton dégoûtait du jus paternel.

Voilà désormais à quoi s’amusaient ces deux cochons au lieu de me donner du bon temps. Ils ricanaient en bourrant leur bébé, ivres d’une luxure inédite. Insensible au mauvais traitement qu’ils faisaient subir à celle que j’avais tendrement aimée, je sentais monter en moi une haine indicible. La jalousie m’enveloppait. Ce bébé me privait de mes caresses nocturnes. Je maudissais Cathy au lieu de la plaindre.

Excédé par cette jouissance ininterrompue qui s’effectuait sans moi, je poussai brutalement la porte et, planté devant ce trio lubrique, j’éclatai en sanglots. Un enfant capricieux n’aurait pas fait mieux, je dois le dire. Je tombais dans tous les travers d’un gamin de huit ans.

Jean-Claude réagit violemment et m’asséna une gifle retentissante. Plus psychologue, Karine me prit par les épaules pour me ramener dans ma chambre. Elle enfila une chemise nuit. Son extravagant gode-ceinture sortait des pans de son déshabillé.

Je séchai mes larmes contre son ventre. Dans le couloir, j’entendis Jean-Claude qui maugréait car Cathy recommençait à vagir. Deux secondes après, ce fut de nouveau le silence, puis un rire gras. Il avait un truc infaillible pour la calmer.

Dans mon lit, Karine s’allongea près de moi, telle une mère prévenante, nonobstant ce gode redoutable qui pointait vers le plafond.

 — Allons, Vincent ! Tu dois comprendre que tes parents doivent s’occuper de ta petite sœur ! Les bébés pleurent tous les soirs, il faut les bercer. C’est normal. Mais tu sais bien que ta maman t’aime très fort.

Une dernière larme tomba sur son sein. Je la recueillis délicatement avec la langue, quémandant avec des yeux langoureux quelques caresses intimes. J’eus l’audace d’un chantage typiquement enfantin.

 — M’aimes-tu vraiment, Maman ? fis-je en boudant.

Karine sourit à ma ruse et laissa retomber son déshabillé vaporeux. Elle me laissa embrasser ses seins. Saisissant sa verge de caoutchouc, je lui susurrai dans sa poitrine déjà bien humide de salive :

 — Dis Maman, qu’est-ce que tu as entre les jambes ?

 — C’est un gode-ceinture, mon fils. Il mesure vingt-cinq centimètres de long et son diamètre en fait cinq, comme la bite de papa.

 — Et à quoi ça sert, Maman ?

 — À t’enculer, mon enfant.

Je lui présentai ma croupe en feu. Le sale gosse que j’étais ouvrait ses sphincters et mouillait déjà. Karine appuya sur mes reins et présenta le bout renforcé du gode à l’entrée de mon anus. Quelques temps après, je jouissais de ses va-et-vient. Elle me sodomisait bien, ma maman. Même mieux que mon papa ! J’adorais ça.

Elle aussi !

ÉPILOGUE

Mademoiselle Zoé enterrait enfin sa vie de jeune fille. Elle s’était mariée aujourd’hui, à l’église Sainte-Marthe du Xème arrondissement.

Le Café des Argonautes vivait dans les derniers préparatifs de la nuit de noces. La patronne finissait de dresser la tablée des convives et de décorer la salle. Je lorgnais, ainsi que mes petits camarades, du côté de la cuisine. D’après Rémi, indécrottable gourmand, la pièce montée était somptueuse.

 — Du balai, les enfants ! Allez jouer dans l’arrière-salle !

Le cuistot craignait pour le dessert ! Si Rémi était téméraire, je m’abstenais de la moindre audace car la patronne avait le fouet facile, surtout dans ce genre de soirée. Elle n’était pas à prendre avec des pincettes.

Des bruits de klaxon annoncèrent les nouveaux mariés. Le cortège arrivait.

La porte du Café s’ouvrit sur le jeune couple. Une entorse, en soi sympathique, aux us et coutumes de notre folklore, c’était que la mariée portait dans ses bras le marié. L’inversé eut été difficile, d’ailleurs. Mademoiselle Zoé, charpentée comme elle était, avec ses deux seins gigantesques, pesait un poids qui surpassait amplement celui de l’épousé. Il s’agissait d’un gringalet d’à peine un mètre cinquante, que l’ogresse transportait comme une plume. Fidèle à son fétichisme du latex, la belle Zoé avait mis ses formes en valeur dans un ensemble blanc qui étincelait sous les néons du bistrot. Sa robe de mariée en latex dégoulinait jusqu’aux genoux et crissait à chaque mouvement, entraînant derrière elle un enivrant parfum de caoutchouc.

Le marié était aux anges. Zoé lui souriait constamment. Toujours à épier les conversations téléphoniques de ma mère, j’avais compris qu’il avait répondu à une petite annonce que l’esthéticienne avait passée dans une revue spécialisée. « Fille à gros seins cherche homme petite taille pour relation durable ». Elle avait eu un succès immédiat, mais beaucoup de candidats d’envergure moyenne, voire des tailles de basketteurs. Après de longs éliminatoires, ce petit homme avait été choisi.

Les autres invités entrèrent derrière les mariés. Karine et Jean-Claude, bras dessus-bras dessous, Madame Destouches, toujours élégante dans un ensemble de chevreau verni, le docteur Bressac et sa nouvelle assistante, les parents de Cathy et tous les autres pervers passionnés d’enfants.

La patronne tira le rideau de fer. La fête allait battre son plein, en toute intimité. J’avais connu cet instant. À l’époque, je n’avais pas remarqué, hélas, la concupiscence inquiétante de ces gens. Ils jaugeaient tous le mari de Zoé, des pieds à la tête, le soupesaient du regard, glissant à la dérobée quelques commentaires au voisin, qui acquiesçait d’un air ravi.

Zoé déposa son époux délicatement, comme un objet précieux pouvant se casser au moindre choc. Il regarda autour de lui, amusé. Un sourire stupide illuminant sa face, il me dévisagea. M’était-il possible de tout lui expliquer ? J’avisai le rideau de fer, infranchissable. Le piège s’était déjà refermé. J’en devenais même un complice. Il me caressa les cheveux, le brave homme. Il avait vraiment l’air gentil...

Zoé s’était lovée derrière lui, en amoureuse. Elle lui mordit le lobe de l’oreille.

 — On adore les enfants, ici !